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Corsico
I pompieri salvano un husky 
che aveva infilato la testa nella 
griglia di un ventilatore

Sesto San Giovanni
Con un machete rapina un 17enne 
del suo monopattino, ma viene 
arrestato dai carabinieri

Milano
Nasconde la droga nel vano 
motore, ma i poliziotti smontano 
l’auto e la trovanopagina  20

 segrate 

Collettivo Quack, raid 
contro il circo
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 pioltello 

Polizia locale, prosegue 
l’accordo con Rodano 
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 peschiera 

Charity inaugura 
in Togo un pozzo 

dedicato a Moretti
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Siamo davvero ai titoli di coda? 
Ormai servirebbe un miracolo

Nel 2023 abbiamo festeggiato i 
20 anni di inFolio, mai visti da 
noi come un traguardo, bensì 
come un obiettivo brillantemen-

te raggiunto. E non parliamo di un obiettivo 
scontato, perché per arrivarci sono serviti 
sacrifici, impegno continuo e un dispendio 
di energie psicofisiche incredibile. In questi 
anni c’è chi è venuto in redazione con una 
clavicola rotta o chi ha lavorato da una stanza 
di un ospedale, per non dire delle volte che 
ci siamo presentati con raffreddore o febbre. 
Ritmi oggettivamente non più sostenibili 
per la piccola realtà che siamo. E questo ci 
ha fatto capire una cosa: a meno di un in-

riere della Sera”, ci mancherebbe. Ma non si 
può neanche pensare di andare avanti soprav-
vivendo, solo grazie all’amore che abbiamo 
per questa testata. Il covid, inutile negarlo, ci 
ha messo in ginocchio. A questo si aggiunga 
l’aumento esponenziale della carta e della 
stampa, che non abbiamo voluto far ricadere 
in toto sugli sponsor. La strategia è stata 
quella di provare a rimediare diventando 
quindicinali e spingendo di più sull’online, 
ma alla fine poco o nulla è cambiato. Ed è 
con grande rammarico che dobbiamo dirlo: 
questo mese potrebbe essere l’ultimo. Che 
possibilità ci sono che questo articolo non 
sia un saluto definitivo? Sinceramente, la 

tervento esterno che ci permetta di lavorare 
con la serenità e la continuità che crediamo 
di meritare, dovremo avere il coraggio di 
fermarci. Come diceva Einstein: “Non pos-
siamo pretendere che le cose cambino, se 
continuiamo a fare le stesse cose ”. Chiaro 
che non stiamo parlando di diventare il “Cor-

la viTTiMa È SeGRaTeSe

Accoltellamento 
all’autogrill 
Fermato il marito
Era stata accoltellata da un uomo 
incappucciato il giorno di Santo 
Stefano, mentre si trovava all’autogrill 
di Bisenzio. La donna, una segratese 
58enne, se l’era cavata con 15 giorni di 
prognosi. E proprio 15 giorni dopo è 
arrivata una svolta nelle indagini. L’ex 
marito, 58enne, è stato sottoposto a 
fermo per tentato omicidio. Sentito 
subito dopo l’aggressione, sembrava 
che le sue dichiarazioni confermassero 
la sua estraneità ai fatti. Ma a quanto 
pare non è così. L’uomo, che già in 
passato aveva usato violenza sulla 
donna, avrebbe noleggiato in Slovenia 
una Fiat Tipo e vi avrebbe apposto 
sopra una targa italiana, 
corrispondente allo stesso modello di 
una vettura di proprietà di un 
piemontese. Piano piano, però, gli 
inquirenti hanno smontato la sua 
copertura fino ad arrivare al suo 
arresto. Alla base del gesto rancore 
sentimentale, ma anche questioni 
economiche.

Nonostante la passione e l’amore per la nostra testata la situazione sta diventando insostenibile

Peschiera, corso di autodifesa per donne
Quattro lezioni per imparare a difendersi dalle 
aggressioni, purtroppo sempre più frequenti. Parte 
sabato 13 gennaio un corso gratuito dedicato alle donne  
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speranza è l’ultima a morire e noi vorremmo 
ancora credere in un miracolo. Ma il tempo 
corre... C’è chi questo giornale non lo ap-
prezza solamente a parole, ma sta provando 
con i fatti a starci vicino. Tuttavia potrebbe 
non bastare. E, allora, permetteteci la pro-
vocazione: chi ha davvero a cuore inFolio, 
si faccia avanti e parliamone. Una mano 
possiamo solo stringerla e ringraziarla, più 
mani possono sorreggerci. Il nostro sogno? 
A patto che ci siano i presupposti concreti, 
altri 20 anni di informazione sempre libera. 
Lo affermiamo con grande dignità e a testa 
alta come abbiamo sempre fatto. 

La redazione

Parchi sempre più inclusivi a Cernusco 
Nei mesi scorsi sono state effettuate una serie di interventi 
nei giardini pubblici per rendere le aree gioco accessibili a 
tutti. E, anche nel 2024, si proseguirà in questa direzione
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 segrate 

Officine Mak vuole 
acquisire e rilanciare 

Milano4You
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Patto di integrazione 
per proteggere
i soldi del PNRR 
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aperto tutto l’anno: 6-21
via l. Da vinci, 4  - 20090 Segrate (Mi)

www.autolavaggiosegrate.it

aperto tutto l’anno: 6-21
via l. Da vinci, 4  - 20090 Segrate (Mi)

www.autolavaggiosegrate.it
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Dir. San. Dott. Roberto Micolani

Strada Anulare 22 - San Felice 02- 70301321 - www.studiomicolani.it

specialisti in 
IMPLANTOLOGIA 

E ORTODONZIA

orario 
continuato 

9-20
aperti anche 

SABATO

Odontoiatria e Medicina Estetica

segrate serViZi srl
LA SOCIETA’ DEL COMUNE DI SEGRATE CHE SI OCCUPA ANCHE DEL SOCIALE

 MI AFFIDO 
SE TI AFFIDI

Non serve essere supereroi per diventare genitori affidatari.
Non importa che tu sia single, che siate una coppia o una famiglia.
Serve la tua disponibilità ad accogliere un bambino o una bambina 
che in questo momento vivono fuori dal proprio contesto di origine.
L’accoglienza al minore può essere anche solo durante il giorno, i fine settimana e le vacanze.
Servono tempo, amore e un nido.
Per informazioni telefonare al numero 02.2169551 e chiedere dell’Ufficio Affidi.

Il buon anno al pIaneta fInIsce In vetrIna

Gli auguri di un buon anno al pianeta? In vetrina a cernusco. l’idea è venuta ad anna paola Desiderio dello studio d’arte & showroom 
di via roma, che ha esposto un enorme telo bianco, invitando tutti a scrivere una frase a difesa della terra. nel giro di poche ore sono 
arrivati i primi messaggi, che si sono moltiplicati nei giorni successivi. visto l’enorme successo dell’iniziativa, a quel punto paola ha 
dato sfogo alla sua creatività dipingendo al centro il pianeta. ed ecco che così è nata la sua prima opera d’arte del 2024. 

EVENTO DI SUPPORTO 
AL COMMERCIO LOCALE



VENDE a SAN FELICE 
Cinque locali con terrazzo con vista sul Lago Malaspina, situato 

all’ottavo piano di una Torre in Strada Anulare. L’immobile, 
di 180 mq, si presenta con un grande ingresso che conduce 

nella zona giorno composta da un soggiorno doppio con balcone 
e da un’ampia zona pranzo con cucina abitabile, oltre ad una 
camera/studio, un ripostiglio e la lavanderia. Grazie all’ottima 
esposizione è luminosissimo. Nella zona notte troviamo una 

camera matrimoniale con cabina armadio e bagno finestrato con 
vasca, altre due camere da letto con secondo servizio anch’esso 

finestrato ma con doccia. Il pentalocale è dotato di parquet, 
infissi con doppi vetri, tapparelle motorizzate nella zona notte, 

zanzariere, aria condizionata, antifurto e porta blindata. 
Completa la proprietà una cantina. 

Eventuale box singolo.       

Rif.: MR8723   
Certificazione energetica G - 213,12  

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Finalmente 
arriverà 

la metropolitana

 Papillon 

Arriva la metropolitana. 
Ed era ora per una città 
ospitale e generosa con 
insediamenti di struttu-
re pubbliche e private 
che hanno abbandonato 
Milano. Dai servizi ferro-
viari doganali, all’aero-
porto di Linate, dall’o-
spedale San Raffaele agli 
insediamenti di grandi 
multinazionali, Segrate 
ha messo a disposizione 
il suo territorio a uno 
sviluppo abitativo di ol-
tre 20mila abitanti, ga-
rantendo sempre i servi-
zi. Possiamo proprio dire 
che Segrate ha dato! 
Senza ottenere supporti 
necessari, malgrado sia 
stata aggredita da un 
aumento di servizi pub-
blici, privati e da grandi 
progetti edificatori. Per 
la sua posizione baricen-
trica rispetto alla grande 
Area Metropolitana la 
rende indispensabile. Ha 
supportato l’aumento 
dell’indotto globale assi-
curando sempre sicurez-
za, malgrado un organico 
delle forze dell’ordine 
inadeguato e risalente 
alla Segrate agricola di  
50 anni fa. Ecco perché 
dico: finalmente arriva la 
metro, indispensabile 
agli oltre 35mila cittadi-
ni  che  raddoppiano  con 
l’indotto lavorativo.

Benito Alberto Ruiu

Milano4You potrebbe avere 
un nuovo proprietario

Un nuovo futuro per Mi-
lano4You? L’ipotesi non 
sembra per niente cam-
pata per aria. A parlarne 

per primo è stato il sindaco Paolo 
Micheli nella recente assemblea  
dell’associazione Residenti Boffa-
lora. Al termine di un confronto su 
alcune situazioni che richiedereb-
bero un intervento urgente (met-
tere insicurezza l’attraversamento 
stradale di via Di Vittorio e creare 
un parco giochi per i bambini, visto 
che al momento il quartiere ne è 
sprovvisto), il primo cittadino, coa-
diuvato dal vicesindaco con delega 
al Territorio Francesco Di Chio, ha  
comunicato che sono in corso del-
le trattative tra l’attuale proprietà 
dell’area e un nuovo soggetto im-
mobiliare che sarebbe interessato a 
rilevarla per completare lo sviluppo 
del quartiere, interrotto nel 2010. 
Contattato telefonicamente, Claudio 
Nardone, amministratore delegato 
di Sagitta, la società che gestisce il 
fondo, a precisa domanda se fos-
se stato venduto, è stato laconico: 

«Non sono autorizzato a rilasciare 
alcuna dichiarazione». Scavando più 
a fondo siamo riusciti a risalire al 
soggetto immobiliare che vorrebbe 
rilanciare Milano4You. Si tratta di 
Officine Mak, che vede al timone  
Daniele Consonni, il quale invece 
ha confermato la veridicità della no-
tizia, seppure al momento non ci sia 
ancora nulla di ufficiale: «Posso dire 
che siamo interessati e che siamo 
in trattativa, ma che non abbiamo 
ancora concluso l’acquisizione. Il 
fondo ha una modalità di vendita 
particolare, serve ancora tempo per 
venirne a capo». Queste, invece, le 
parole di Micheli sulla vicenda: «Se 

la trattativa andasse in porto, come 
amministrazione comunale le nostre 
preoccupazioni sarebbero sempre le 
stesse, cioè la salvaguardia delle esi-
genze dei residenti come, ad esem-
pio, la questione delle infiltrazioni 
nei garage e la situazione precaria, 
con cui viene attualmente fornito il 
calore. Inoltre abbiamo a cuore la 
salvaguardia dell’area della Cascina 
che deve diventare un polo culturale 
per il quartiere. Mi auguro che la 
situazione possa chiarirsi in tempi 
rapidi. Il covid avrà anche giustifi-
cato certi ritardi dell’operatore, ma 
a Boffalora c’è gente che continua 
a vivere isolata».

concerto beneFico

Tributo 
a Renato Zero
Con “Zero barriere”, 
spettacolo tributo a 
Renato Zero, torna il 
Teatro della solidarietà. 
Sabato 20 gennaio, 
alle 20.30, a Cascina 
Commenda, l’associazione 
Gli Squinternati, insieme 
a I Ragazzi Sorriso, 
Quadrifigli onlus, 
associazione Gaetano 
Chindemi, Il Mandorlo 
e Psychè, propone un 
concerto il cui ricavato 
andrà in beneficenza ad 
alcune realtà del territorio.

sanità

Poliambulatorio 
via ai lavori
Prenderanno il via a 
fine mese i lavori di 
ristrutturazione del 
Poliambulatorio di via 
Amendola, destinato 
a diventare Casa di 
Comunità. A renderlo noto  
è stata L’Asst Melegnano e 
della Martesana. Durante 
il periodo di chiusura, 
gli utenti segratesi 
saranno indirizzati nei 
poliambulatori e nei 
centri sanitari della zona. 
In particolare, il centro 
vaccinale è stato trasferito 
a Vimodrone, mentre per 
l’ex guardia medica ci si 
dovrà rivolgere a Pioltello.

 grazie al pnrr 
Una nuova
forestazione
urbana
Il Comune ha vinto un 
bando di forestazione 
urbana del PNRR. Il 
progetto prevede la 
messa a dimora di 
circa 1.200 tra alberi 
e arbusti autoctoni 
nella zona nord del 
parco Alhambra di 
Rovagnasco. Per i primi 
5 anni la manutenzione, 
l’irrigazione e i 
trattamenti necessari 
per la loro crescita 
saranno a carico degli 
agronomi e dei tecnici 
di Città metropolitana.

 2 già installate 
arrivano 
quattro nuove
pensiline 
Nei giorni scorsi sono 
state installate due 
nuove pensiline, una 
alla fermata della 
Cassanese all’angolo 
con via Gramsci e una 
in viale Turchia 
all’angolo con via 
Fratelli Cervi a Milano 
2. E la prossima 
settimana ne saranno 
posate altre due, la 
prima in via San Rocco, 
la seconda in via Milano, 
a Redecesio.

150mila euro per sviluppare progetti per giovani

L’amministrazione comunale 
ha attivato un bando di gara 

triennale, finanziato con 150 mila 
euro, per sviluppare il protagoni-
smo giovanile in tutti i quartieri e 
in diversi ambiti: lavorativo, cultu-
rale, ambientale, sportivo, sociale. 
L’obiettivo è quello di coinvolgere 
realtà territoriali che si occupano 
di ragazzi. 
Le domanda di chi vuole incari-
carsi di gestire questa importante 
opportunità dovrà essere redatta 
e consegnata entro il 29 genna-

io. I progetti dovranno presentare 
opportunità di integrazione e so-
stegno alle esperienze di aggre-
gazione spontanea degli adole-
scenti, promuovere campagne di 
informazione e prevenzione sulle 
tematiche e i comportamenti ado-
lescenziali e giovanili e supportare 
l’amministrazione nelle azioni e 
nell’erogazione di servizi. 
“Negli ultimi anni il Comune ha 
attivato diversi progetti pensati per 
i ragazzi e le ragazze” fanno sape-
re dal palazzo. “Per fare qualche 

esempio, funzionano molto bene 
il Centro Giovani Cosmo Redece-
sio, la gaming zone della biblio-
teca, il progetto dell’educativa di 
strada e le strette collaborazioni 
con associazioni di giovani, le 
scuole e gli oratori. Il potenzia-
mento e la riqualificazione delle 
strutture sportive all’aperto e al 
chiuso contribuiscono inoltre ad 
accrescere lo spirito aggregativo 
e le conoscenze. E siccome si può 
fare sempre meglio, ecco l’idea di 
questo bando triennale.”

“Animali liberi”, la protesta di Quack 
contro il circo Madagascar a Novegro  
Dai primi di dicembre chi 
percorre via rivoltana, a un 
certo punto noterà sul lato 
della strada tigri, leoni, 
giraffe e zebre. sono solo 
alcuni dei cento animali che 
compongono il Madagascar 
circus, in città fino al 18 
febbraio. tanti si sono 
fermati per fotografarli, ma 
molti sono anche gli 
animalisti che hanno 
protestato. insomma, il 
rischio di un’azione 
dimostrativa era nell’aria. e 
nella notte tra lunedì e 
martedì si è registrata. a 
metterla in atto sono stati 
alcuni giovani del Quack, 
collettivo transfemminista 
che si è appena formato, 
hanno imbrattato con lo 
spray i cartelloni e scritto 
sull’asfalto il loro disappunto.



Laboratorio: Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi - Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 - www.falegnameriaciemme.it - ciemme@falegnameriaciemme.it

SerraMenTi in Legno e Legno/aLLuMinio PorTe inTerne

VeTraTe Per Verande e diViSori inTerniPorToni, PorTe eSTerne, PorTe bLindaTe

amiamo il legno e lo lavoriamo per realizzare 
serramenti e infissi unici e di qualità
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Gennaio: in giro per la città
con cinque nuove biciclette

Luglio: alla Milano-Taranto
nonna Silvana va in sidecar

Aprile: a Segrate i grammi
e a Milano 51 chili di droga

Ottobre: gli studi di Svelto
la base del Nobel di Fisica

Febbraio: a Sanremo anche
la Sabin e la sua mascotte

Agosto: sottratta alla mafia 
diverrà casa di accoglienza

Maggio: in Emilia Romagna
con i volontari della Mise

Novembre: con il PNRR
ottenuti 8 milioni di euro

Marzo: sul muro dei Robin
c’è spazio solo per i cuori

Settembre: tanti auguri
InFolio per i tuoi vent’anni

Giugno: le sue frasi infelici
nel minuto per Berlusconi

Dicembre: viene da Segrate 
l’urlo alla prima della Scala

L’amministrazione si dota di cinque nuove biciclette, tre normali, una a 
pedalata assistita e una pieghevole, che, in uno spirito sempre più green, 
vanno a sostituire due vecchie auto. Sono tutte dotate di caschetto, borse 
laterali e kit antifurto e sono a dispozione del personale comunale e degli 
assessori per effettuare spostamenti e sopralluoghi in città.

Alla 36esima edizione della Milano-Taranto, la tradizionale corsa su moto 
d’epoca, partecipa anche nonna Silvana. Classe 1932, all’età di 91 anni, 
ancora una volta non ha rinunciato a girare l’Italia a bordo di un sidecar 
Guzzi. Alla guida, affianco a lei seduta sul lato passeggero, c’è il figlio 
Fulvio Cavazzini, un veterano della manifestazione.

Un 54enne, già tenuto d’occhio dalle forze dell’ordine, viene fermato in 
auto vicino alla sua abitazione. Durante la perquisizione 
dell’appartamento, vengono trovati 14 grammi di hashish e delle buste 
con un indirizzo milanese. Ed è proprio a quel civico che i poliziotti 
scoprono 51 chili di droga e i soldi proventi dell’attività illecita. 

Sono gli studi del nostro concittadino Orazio Svelto la base del metodo 
sperimentale elaborato da Pierre Agostini, Ferenc Krausz e Anne 
L’Huiller che è valso loro il premio Nobel per la Fisica. Pionere della 
ricerca sui laser, ha studiato e lavorato come professore al Politecnico di 
Milano ed è fondatore dell’istituto di Fotonica e Nanotecnologie del CNR.

Tra 1.600 proposte, il disegno dell’istituto Sabin viene selezionato per la 
fase finale del concorso che decreterà la mascotte delle Olimpiadi e 
Paralimpiadi invernali di Milano-Cortina 2026. Ad annunciarlo, durante il 
Festival di Sanremo, è proprio il conduttore Amadeus. Gli studenti hanno 
stilizzato una stella alpina e un bucaneve, simboli di determinazione.

Pronta la riqualifica dell’edificio di via Gramsci confiscato alla 
criminalità organizzata. Con un finanziamento di 700mila euro messo a 
disposizione dal PNRR, diventerà una casa per l’accoglienza temporanea, 
a basso impatto ambientale e in grado di ospitare cinque nuclei 
famigliari in situazione di povertà ed emergenza abitativa. 

Anche diversi esponenti della Misercordia di Segrate scendono in campo 
come volontari per portare soccorso in alcune zone dell’Emilia-Romagna,  
fra cui Forlì, Faenza e Ravenna. Per diversi giorni sono impegnati a 
spalare fango per liberare case, cantine, fabbriche e strade, e a 
esportare acqua con l’ausilio delle idrovore.

Sono poco meno di otto milioni di euro i finanziamenti ottenuti finora dal 
Comune nell’ambito del PNRR e che saranno investiti in diverse opere 
pubbliche. In particolare in alcune passerelle ciclopedonali, nel parco dei 
Mulini, nella creazione di una sezione Montessori a Milano Due e nella 
riqualificazione di un immobile confiscato alla mafia in via Grandi. 

Dopo essere stato deturpato da alcuni vandali, il murale dei Ragazzi di 
Robin, in via Cassanese 100, rinasce fra mille cuori. La loro iniziativa, in 
collaborazione con l’artista Gregorio Mancino, registra la partecipazione 
di centinaia di persone, passate per disegnare il proprio cuore e 
mostrare solidarietà e grande affetto nei confronti dell’associazione. 

Tra brindisi e foto ricordo, InFolio festeggia i suoi vent’anni circondato 
da tutti quelli che gli sono vicini. Dagli sponsor, alle persone che hanno 
portato il loro contributo in redazione, fino a una delegazione dei 
quattro Comuni. In poche parole di rito e molti grazie di Paola Scaglia, 
inevitabile il ricordo di Fabrizio Scaglia, ideatore del progetto.

La città si spacca sul minuto di silenzio per commemorare Silvio 
Berlusconi. Durante il momento di raccoglimento, richiesto da un 
membro della maggioranza, alcuni esponenti di Lab Segrate rimangono 
seduti e alzano polemicamente dei cartelli che riportano alcune frasi 
“infelici” del Cavaliere.

Marco Vizzardelli, giornalista di 65 anni, domiciliato a San Felice, diventa 
noto alle cronache italiane, suo malgrado, per aver gridato “Viva l’Italia 
antifascista” alla prima della Scala ed essere stato poi identificato dalla 
Digos. «Ho solo espresso un concetto costituzionale e lapalissiano, ma 
evidentemente ho toccato un nervo scoperto», le sue parole. 
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A cura di Chiara Fasoli



Supplemento mensile dedicato al mondo della casa 2003-2004

Supplemento dedicato al Centro Parco 2022

Libro per i 150 anni di Segrate 2020 

anni02
Ediesse srl non è solo inFolio. Numerosi i lavori che nel corso di 
questi 20 anni sono stati fatti. Qualche esempio? Dall’inserto 
“Like” dedicato al commercio locale, proseguendo con “Sfoliando” 
per le realtà immobiliari e “Buongustaio” piccola guida dei 
ristoranti, senza scordare opuscoli e libri per raccontare il territorio

2007

2007

Guida tascabile dei ristoranti locali 2009 

2017
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Cernusco sempre più inclusiva
Interventi mirati nei parchi

Alcuni interventi nei parchi 
cittadini, messi in atto nei 
mesi scorsi, hanno eviden-
ziato la volontà dell’ammi-

nistrazione di rendere le aree gioco 
sempre più accessibili e inclusive. 
Si tratta di investimenti che prose-
guiranno anche quest’anno. Il primo 
ha riguardato una giostra nel parco 
di via Buonarroti, donata dai Lions, 
mentre il Comune ha realizzato il 
sottofondo e la posa della pavimen-
tazione antitrauma. La scorsa estate, 
poi, al parco di piazza Brugola sono 
state installate tre strutture inclusive. 
L’ultimo intervento, infine, è stato fat-
to al giardino Della Pace di via Don 

Sturzo, reso totalmente inclusivo con 
un investimento di 53mila euro. Un 
ammodernamento realizzato anche 
grazie a un finanziamento regionale di 
oltre 28mila euro, ottenuto tramite un 
bando in cui il progetto di Cernusco è 
arrivato secondo. Qui i seggiolini delle 
altalene sono stati sostituiti con altri 
ergonomici e inclusivi con cinture di 
sicurezza, è stata installata una mac-
chinina che permette l’accesso anche 
a bambini su sedia a rotelle e sono 
stati posizionati due pannelli ludici e 
sonori. «Si tratta di lavori importanti, 
che confermano la direzione tracciata 
dalla giunta in tema di inclusione e 
opportunità rivolte a tutti» spiega il 

sindaco Ermanno Zacchetti. Mentre 
l’assessore Alessandro Galbiati ag-
giunge: «Il percorso proseguirà nei 
prossimi mesi, con la realizzazione di 
una grande struttura inclusiva nel par-
co degli Alpini». Conclude l’assessore 
alle Politiche Sociali Giorgia Carenzi. 
«Il diritto al gioco è una delle priorità 
sancite dalla Convenzione Onu sui 
diritti dell’infanzia e dell’adolescenza: 
con l’installazione dei giochi inclusivi 
vogliamo dare a tutti la possibilità di 
giocare insieme. La loro duplice fina-
lità permette ai bimbi di condividere 
l’esperienza del gioco e sensibilizza 
gli adulti alla tematica. È un percorso 
lungo che parte dalle scuole».

al sacer

Cena messicana 
per le suore
Sabato 20 gennaio, alle 19, 
all’oratorio Sacer le suore 
hanno organizzato una 
cena messicana. Si tratta 
di un’iniziativa benefica, 
visto che l’incasso andrà in  
sostegno delle loro sorelle 
anziane in Messico per la 
costruzione della casa di 
riposo per le missionarie 
del Sacro Cuore di Gesù 
di Xalapa. I menù previsti 
sono due, il primo da 20 
euro il secondo da 10, 
entrambi comprensivi del 
bere. Per prenotarsi c’è 
tempo fino al 18 gennaio 
chiamando lo 02.92330490 
dal martedì al venerdì 
dalle 16 alle 18.30.

l’incontro

Forza Italia 
e il suo futuro
Una mattinata all’insegna 
della politica quella 
organizzata per domani, 
sabato 10 gennaio, in 
biblioteca. A partire dalle 
10, infatti, si terrà l’evento 
“Esperienze, idee e 
progetti del territorio per 
la Forza Italia che verrà”. 
Dal titolo è fin troppo 
chiaro l’organizzatore. 
Hanno già dato la loro 
adesione, oltre a esponenti 
locali, anche dirigenti 
del partito, consiglieri 
metropolitani e regionali, 
parlamentari nazionali 
ed europei. A sette mesi 
dalla scomparsa del 
leader Silvio Berlusconi, 
gli azzurri riflettono sul 
rilancio del partito.

 sezione locale 
Gadda  
presidente
di italia Viva 

Andrea Gadda è stato 
eletto presidente della 
sezione cernuschese di 
Italia Viva. La sua 
nomina è avvenuta 
durante il congresso 
territoriale Adda-
Martesana della zona 
ovest-centro, alla 
presenza di Livia Achilli, 
referente dell’Adda 
Martesana e di 
Gianmaria Radice, 
referente degli enti 
locali per la provincia di 
Milano. «La Martesana 
non può essere solo una 
porta di ingresso a 
Milano, ma una parte 
importante di una 
visione comune». le 
parole di Radice 
«Sarebbe fondamentale 
sviluppare progetti che, 
rispettando le diversità, 
rendano forte la 
vicinanza territoriale 
attraverso un modello di 
trasporti intermodale 
migliore.  La Martesana 
è verde e ad alto 
potenziale turistico e 
insieme a Milano può 
sviluppare progetti che 
valorizzino la diversità 
fra le due realtà urbane 
e paesaggistiche».

Laura Bonalumi selezionata al Bancarellino 
“Due minuti di felicità” è tra i primi venti

che laura Bonalumi sia una 
bravissima scrittrice è ormai 
assodato. anche per questo chi 
conosce i suoi libri è più contento 
per lei che sorpreso della notizia. il 
suo ultimo romanzo “Due minuti di 
felicità” è stato, infatti, inserito 
nella rosa dei venti che si 
contenderanno la 67esima edizione 
del Bancarellino (l’equivalente del 
premio Bancarella, ma dedicato ai 
libri per ragazzi). il lavoro di laura è 
stato selezionato dalla commissione 
che ha dovuto valutare 91 volumi, 
rappresentanti di 35 case editrici. 
ora la palla passa a 10mila alunni 
che decreteranno i migliori cinque. 
la finale si terrà il 25 maggio. non ci 
resta che incrociare la dita e fare 
tutti insieme il tifo per la scrittrice 
cernuschese.

DisponiBili 2 posti

Servizio civile 
in biblioteca
Anche Cernusco ha 
aperto le candidature 
per il servizio civile da 
svolgere in biblioteca. Si 
tratta di un’opportunità di 
volontariato e formazione 
nella propria comunità. 
I posti disponibili 
sono due e tengono in 
considerazione persone 
tra i 18 e i 28 anni, con 
un impegno di 25 ore 
settimanali per un anno. 
Il contributo economico 
è di 507 euro al mese. Per 
presentare domanda c’è 
ancora tempo fino al 15 
febbraio.

Dal 18 Gennaio

Iscrizioni 
scolastiche
Prenderanno il via martedì 
18 gennaio le iscrizioni 
alle scuole dell’infanzia, 
primarie e secondarie di 
primo grado cittadine 
per l’anno 2024/25. 
Per quanto riguarda 
la scuola dell’infanzia 
deve essere eseguita 
presso il singolo istituto 
comprensivo, mentre le 
altre potranno essere 
effettuate solo online 
tramite il portale del 
ministero dell’Istruzione. 
C’è tempo fino alle 20 del 
10 febbraio.

 collaborazione 
Del bicipark 
si prende cura 
il Germoglio 

Da lunedì il bicipark di 
viale Assunta cambia 
gestione. Diventa, 
infatti, operativa la 
collaborazione tra 
Comune e Il Germoglio, 
una cooperativa sociale 
che ha tra i suoi 
obiettivi l’inserimento 
lavorativo di persone 
con disabilità. «Con 
questa scelta vogliamo 
segnare un cambio di 
passo particolarmente 
atteso» racconta 
l’assessore alla Mobilità 
Sostenibile Alessandro 
Galbiati «Insieme 
all’inclusione lavorativa, 
l’idea è di creare le 
condizioni per un 
maggior presidio 
dell’area, non solo 
tramite la presenza di 
personale in alcune 
fasce orarie, ma 
soprattutto con 
l’apertura nei prossimi 
mesi di una ciclofficina, 
che sarà un punto di 
appoggio e primo 
soccorso per i ciclisti, 
garantendo la presenza 
costante di operatori».
L’assessore alle 
Politiche Sociali Giorgia 
Carenzi, invece, 
aggiunge:  «Un segnale 
importante di una città 
sempre più inclusiva 
con una ciclofficina a 
servizio dei cittadini 
che diventa luogo di 
lavoro per persone 
fragili. Un punto di 
partenza per la 
creazione di luoghi di 
lavoro che diventino
opportunità di 
realizzazione e di 
partecipazione alla vita 
sociale, ma che siano 
anche testimonianza
per la città». Una fase 
sperimentale che 
permetterà di valutare 
l’efficacia della 
decisione e, se fosse il 
caso, intraprendere  
ulteriori azioni. 

Il pensionato Mereghetti 
“ritorna” a scuola

Tra la sorpresa di molti lo scor-
so novembre, il dirigente sco-

lastico dell’istituto comprensivo 
Margherita Hack, Claudio Me-
reghetti, era andato in pensione 
forzata. Ora, però, la sua figura 
torna d’attualità. La scuola privata 
cernuschese Tommaso Campanel-
la, infatti, ha annunciato di aver 
ottenuto dal Ministero dell’Istru-
zione e del Merito il riconosci-
mento della parità scolastica per 
l’indirizzo liceo Scienze Umane 
Economico Sociale, già a partire 
dall’anno scolastico 2023/24, e di 
aver affidato, a partire da questo 
mese, l’incarico di Coordinatore 
delle attività didattiche ed educati-
ve proprio al professor Mereghet-
ti. «L’ingresso nel team del liceo 
Campanella» le sue parole «è un 
obiettivo raggiunto e un nuovo 

punto di partenza dopo essere 
stato obbligato al pensionamen-
to. La possibilità di continuare il 
mio lavoro, nel mio territorio, e di 
collaborare alla costruzione, sin 
dai suoi primi passi, di un nuovo 
progetto scolastico è per me molto 
stimolante ed entusiasmante». 
A fargli eco è Danilo Romeo, ge-
store dell’istituto: «La figura di 
Mereghetti consente di aggiungere 
al nostro liceo un tasso di espe-
rienza umana e gestionale che, 
insieme alla professionalità di tutti 
i nostri docenti, ci permetterà di 
raggiungere più velocemente gli 
standard che ci siamo prefissati. 
Negli ultimi anni abbiamo lavo-
rato intensamente per aumentare 
il valore della nostra offerta for-
mativa; ora possiamo fare il salto 
di qualità».

Addobbi natalizi, come smaltirli correttamente
Le feste di Natale sono tanto at-

tese, quanto si odia il momento 
in cui si deve disfare l’albero. E non 
tutto viene inscatolato per l’anno 
prossimo. Alcuni addobbi vengono 
gettati via. Un’operazione che spesso 
non è effettuata nel modo corretto. 
Cernusco Possibile ha così deciso di 
creare un vademecum su come smal-
tirli. Vediamo, nel dettaglio, alcuni 
di questi consigli. Le luci colorate 
rientrano nella categoria dei Rifiuti 
da apparecchiature elettriche ed elet-
troniche e devono essere conferite in 
maniera specifica presso le piattafor-
me ecologiche o presso i negozi che 

offrono il servizio di raccolta Raee. 
Le palline possono essere davvero di 
tantissimi materiali come vetro, por-
cellana o plastica. Nel caso si rompa-
no, è importante gettarle nell’indif-
ferenziata. Le decorazioni in legno, 
carta o cartone possono seguire la 
differenziata associata al materiale. 
Se, invece, il trattamento è stato tale 
per cui sono rivestite di vernice, sarà 
opportuno evitare di rischiare di con-
taminare la differenziata, smaltendoli 
nell’indifferenziata. Per le statuine 
del presepe conta il materiale con 
cui sono fatte. Se hanno meccanismi 
alimentati elettricamente o a batteria, 

saremo di fronte ai Raee e andranno 
conferiti in piattaforma ecologica. 
Per gli alberi di Natale, se sono veri 
si possono ripiantare o conferire in 
piattaforma ecologica. Per chi di-
spone di macchine per il compo-
staggio, mai buttare un abete. I suoi 
rami sono perfetti per il compost. 
Infine il classico albero finto che sia 
da buttare, anche se esternamente lo 
vediamo in plastica e internamente 
scorgiamo il metallo nella struttura, 
non può essere conferito né nella 
plastica né coi metalli, ma va porta-
to alla piattaforma ecologica come 
rifiuto ingombrante.

in BiBlioteca

Ritorna 
Tempo di cultura
La prossima settimana 
doppio appuntamento 
con “Tempo di cultura”, 
i corsi che si tengono in 
biblioteca. Nel pomeriggio 
di lunedì 15 gennaio, a 
partire dalle 15, Giacomo 
Giannetti presenta 
“L’amore in filosofia”, 
lettura e commento di 
alcuni passi del Simposio 
di Platone. Giovedì 
18, sempre alle 15, a 
salire in cattedra sarà 
il vicesindaco Marco 
Erba con “Le donne, 
i cavallier, l’arme, gli 
amori: l’Orlando furioso 
di Ludovico Ariosto”. Per 
chi volesse aderire, il costo 
del corso è di 30 euro.





Torna “La scena è servita”
sette spettacoli teatrali gratuiti

Torna per il secondo anno 
di fila la rassegna teatrale 
gratuita di Cernusco sul 
Naviglio: “La scena è ser-

vita”. Dopo il successo della pre-
cedente edizione, la Pro loco, con 
il sostegno dell’amministrazione 
comunale, è pronta a replicare con 
sette spettacoli che prenderanno il 
via sabato 20 gennaio per terminare 
l’11 maggio. Tutte le rappresen-
tazioni si terranno alla Casa delle 
Arti e, fatta eccezione per quelle 
rivolte ai più piccoli, saranno di 
sabato alle 21. 
«Siamo orgogliosi di supportare 
questo progetto» ha dichiarato l’as-
sessore alla Cultura Isabelle Leite, 
«La formula di teatro gratuito rende 
accessibile a tutti il contatto con la 
cultura e avvicina le persone all’ar-
te. L’anno scorso i cittadini hanno 
molto gradito e sono convinta che 
anche questa edizione sarà un suc-
cesso». Arrivati pure i ringrazia-
menti alla Pro loco e in particolare 
al direttore artistico della rassegna, 
Pasquale Balzano, che ha rivelato 
i dietro le quinte di un’iniziativa 
dispendiosa, e non solo in termini 
economici. «L’anno scorso abbiamo 
realizzato un totale di 1600 ingres-
si» ha raccontato «resi possibili da 
uno staff formato da 37 persone, 
tra tecnici e artisti, che sono sta-
te impegnate per 61 serate. Sono 
numeri di tutto rispetto e i risultati 
alla fine si sono visti, tant’è che 
in alcuni casi, come per la messa 
in scena di “Cabarazze”, si è pre-
sentato più pubblico di quello che 
la sala riusciva a contenere e ci è 
dispiaciuto tantissimo ma siamo 
stati costretti a rimandare la gente 
a casa. Oppure è capitato persino 
che qualcuno, tra cui il sindaco, 
che non ha saltato uno spettacolo, 

abbia ceduto il suo posto per lasciare 
spazio a qualcun altro». 
E proprio per non dover più lasciare 
fuori nessuno è stata introdotta una 
novità: circa 10 giorni prima degli 
eventi, sarà lanciata la locandina di 
ogni spettacolo, dove si potrà anche 
trovare il link per effettuare la preno-
tazione del posto in sala. L’accesso 
sarà comunque gratuito, ma per gli 
appassionati di teatro sarà meglio 
tenere d’occhio i media della Pro 
loco. E per coloro che nel 2023 non 
sono riusciti a vedere proprio “Ca-
barazze” arriva un’altra buona no-
tizia: lo spettacolo replicherà anche 
quest’anno, quindi ci sarà occasione 
per recuperare. 

Veniamo dunque al programma. Il 
20 gennaio si aprirà il sipario con 
“Non tutti i ladri vengono per nuo-
cere”, commedia scritta da Dario 
Fo e recitata da I soliti anonimi, che 
raffigurerà una satira sugli usi e i 
costumi dell’Italia del boom, in cui 
gli umili ladri saranno elevati a veri 
eroi. A seguire, il 18 febbraio “Nico 
e il parco antico” della compagnia 
L’appetito vien teatrando, che an-
che l’anno scorso aveva fatto diver-
tire i bambini e i loro genitori. Per 
loro, lo spettacolo cade la domenica 
successiva al Carnevale, alle 16.30, 
e sarà quindi un’occasione per con-
tinuare a festeggiare, anche se non 
mancheranno spunti per imparare 

L ’ i n c h i e s t a

La kermesse, 
alla sua seconda 
edizione, è a cura 

della Pro loco 

Il 2024 di PizzAut, da Mattarella 
ai 107 truck food fino a Lorenzo

Il 2024 non poteva iniziare meglio 
per PizzAut, con il Presidente 
della Repubblica Sergio Matta-
rella che nel discorso di fine 

anno ha parlato anche dei ragazzi di 
Nico Acampora. Il tempo di ripren-
dersi dalla forte emozione ed ecco la 
prima novità dell’anno. Acampora ne 
aveva fatto un accenno qualche me-
se fa, per proseguire il suo progetto 
sotto traccia, mentre ora ha deciso di 
renderlo ufficiale: il pizza autobus, 
dei truck food gestiti da ragazzi au-
tistici che saranno attivi in tutte le 
province italiane. L’iniziativa è stata 
descritta Repubblica: «L’idea è quel-
la di fare 107 pizze autobus attrezza-
ti per cucinare, in ogni provincia 
italiana. Noi acquistiamo i truck food, 

insegneremo a gestirli a delle asso-
ciazioni e formeremo cinque ragazzi 
per ogni mezzo». Lo scopo è sempre 
lo stesso: nutrire l’inclusione ovun-
que, offrendo un servizio catering che 
questa volta possa raggiungere tutta 
Italia. 
Ma PizzAut ha fatto parlare di sé an-
che nella seconda serata di mercole-
dì, su Rai 3, quando è andata in onda 
la trasmissione “Il cacciatore di so-
gni” condotta da Stefano Buttafuoco. 
Il giornalista ha voluto documentare 
la giornata tipo di Lorenzo, dall’ar-
rivo in stazione col treno che lo con-
duce  al suo lavoro in pizzeria, ai suoi 
impegni con la scuola di batteria, 
fino al ritorno a casa. Per molti il 
nome di Lorenzo magari non dirà 

molto, ma il suo volto sono davvero 
in tanti a conoscerlo. Già, perché Lo-
renzo è uno dei camerieri storici di 
PizzAut. Per trenta minuti le teleca-
mere si sono dedicate a lui. Chi è 
stato al ristorante lo ricorderà sicura-
mente perchè se gli dici una qualsi-
asi data lui è in grado di risponderti 
a quale giorno corrisponda. È incre-
dibile, non sbaglia mai, anni bisesti-
li compresi. Lorenzo ha raccontato 
la sua esperienza a PizzAut, ma di lui 
hanno parlato anche la madre, il can-
tante Elio e naturalmente Acampora. 
Una storia di riscatto meravigliosa di 
un ragazzo che era stato dimenticato 
dal mondo e che ora porta cinque 
pizze alla volta senza sbagliare una 
comanda.

qualcosa. Qualche giorno dopo, il 
24 febbraio, si terrà invece “Topo-
nomastica” forma di teatro canzone 
con Marta Pistocchi e Pierangelo 
Frugnoli. Questo titolo era in piano 
anche nella precedente edizione, 
ma uno degli attori si era amma-
lato all’ultimo, costringendo alla 
sostituzione; quest’anno perciò, si 
è deciso di ritentare. Il 23 marzo, 
invece, sarà la volta di “Mediter-
raneo” di Conteatrovivo, rivolto 
soprattutto a adulti e ragazzi per far 
riflettere su un futuro più sostenibi-
le. A grande richiesta, “Cabarazze” 
tornerà il 13 aprile: otto comiche 
emergenti dell’Accademia del co-
mico offriranno l’assaggio di un’i-

ronia tutta femminile. Il 27 aprile, 
per il decennale dalla scomparsa 
di Enzo Jannacci, Egidia Bruno in-
scenerà “No tu no”, ripercorrendo 
un dialogo con l’artista e facendo 
parlare, laddove la sua risposta non 
ci può più essere, le sue canzoni, 
da lei reinterpretate. Fanalino di 
coda della rassegna, “Un bambino 
speciale” chiuderà il sipario l’11 
maggio. La toccante recita di Anna 
de Cato e Alessandra Benestante 
sarà anche un’occasione per fa-
re del bene, perché una parte del 
compenso sarà devoluta all’asso-
ciazione Volontari ospedalieri di 
Cernusco. 

Chiara Valnegri

 c e r n u s c o  s u L  n a v i g L i o  -  c r o n a c a

aL teatro agorà va in scena
“La signora omicidi”
Prosegue a gonfie vele 
la stagione teatrale 
dell’Agorà. Questa sera, 
venerdì 12 gennaio, a 
salire sul palco sarà 
Debora Villa con il suo 
spettacolo tutte risate “Tilt 
- Esaurimento globale” e il 
sold out si è già registrato 
da alcuni giorni. Chi non 
fosse riuscito a trovare i 
biglietti dovrà attendere 
solamente pochi giorni, 
visto che lo spettacolo 
successivo è in cartellone 

venerdì 19 gennaio, alle 21. 
In questo caso il sipario 
si alzerà per la commedia 
“La signora omicidi” con 
Giuseppe Pambieri e Paola 
Quattrini, accompagnati 
da Mario Scaletta, Rosario 
Coppolino, Roberto 
D’Alessandro e Marco 
Todisco, per la regia di 
Guglielmo Ferro. 
Si tratta di un’opera di 
William Arthur Rose, 
adattata da Mario 
Scaletta. 

All’oratorio Sacer si possono scambiare 
le figurine non dei calciatori ma dei santi
Da sempre l’oratorio è un punto di incontro per 
confrontarsi, conoscere la parola del Signore, fare 
nuove amicizie, giocare e... scambiarsi figurine. 
Già, solamente che a Cernusco non tengono banco 
quelle dei calciatori, bensì quelle dei santi. 
Martedì ha, infatti, preso il via una nuova 
iniziativa per i bambini della scuola primaria. Al 
bar del centro sportivo Don Gnocchi, all’asilo 
Sorre e negli oratori cittadini è possibile 
acquistare “L’album dei campioni - Una compagnia 
che ti riempie la vita” dove non si devono incollare 
Lautaro, Vlahovic, Leao e Osimehn, bensì le 
immaginette dei santi. Con 5 euro si può 
acquistare l’album con tre pacchetti di figurine, 
mentre il singolo pacchetto costa 1 euro. Il 12, 16, 
18 e 19 gennaio, dalle 16.45 alle 18, ci si potrà 
trovare all’oratorio Sacer per una merenda in 
compagnia e scambiarsi eventuali doppioni.

BefAne In PIAzzA

Croce Bianca 
in festa
Davvero tante le iniziative 
che l’amministrazione 
comunale ha pensato per 
queste feste natalizie. 
Un po’ a sorpresa, però, 
niente è stato pensato 
per l’epifania. A ovviare 
a questa mancanza ci ha 
però pensato la sezione 
cittadina della Croce 
Bianca. I suoi volontari 
hanno allestito uno stand 
in piazza Matteotti e 
insieme ad alcune befane 
hanno distribuito dolcetti 
a tutti i bambini che sono 
passati a trovarli.

Per LA terzA VOLtA

Deturpato 
il murale
È proprio vero che la 
madre degli imbecilli è 
sempre incinta. Per la terza 
volta, nel giro di sette mesi, 
il murale di via Da Vinci, 
raffigurante un arcobaleno, 
è stato deturpato. 
Immediato l’intervento 
dell’amministrazione 
comunale che ha ripulito 
il tutto a tempo di 
record. Nessuna scritta 
o disegno osceno, invece, 
sul murale antistante 
dipinto a fine novembre 
in occasione della 
Giornata internazionale 
per l’eliminazione della 
violenza contro le donne 
e dedicato appunto a 
questo tema. Questo fa 
pensare che l’accanimento 
sia proprio contro il 
movimento Lgbt.
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Gennaio: i dati dei vigili 
tornano quelli del precovid

Luglio: mille piadine 
in aiuto del Comune di Lugo 

Aprile: Erba vicesindaco 
e Leite nuovo assessore

Ottobre: viene inaugurata 
la prima aula natura

Febbraio: piazza Ghezzi 
restyling con i residenti

Agosto: Mattarella saluta
i ragazzi di PizzAut

Maggio: Basket Cernusco 
storica promozione in B

Novembre: Cernusco ancora 
capitale europea dello sport

Marzo: PNRR, il nuovo asilo 
si farà ma in un’altra sede

Settembre: riapre il bar 
al Parco dei Germani

Giugno: grande festa 
con le Notti della Taranta

Dicembre: Zacchetti torna 
in mezzo ai suoi cittadini 

Un segnale che piano piano sta tornando tutto nella norma? I dati forniti 
dalla polizia locale sul loro operato. Le violazioni del codice della strada 
sono 32.309, dato in linea con gli anni precedenti all’emergenza 
sanitaria per covid. Il 59% sono dovute all’ingresso non autorizzato in 
Ztl, mentre il 21% sono per divieto di sosta.

Anche Cernusco si unisce alle città che hanno dato vita a piadinate di 
solidarietà per l’Emilia Romagna. In piazza Matteotti la brigata 
dell’associazione Cuochi di Milano e provincia prepara e serve 1.200 
piadine superando l’obiettivo che si era prestabilito. L’incasso è andato 
a Lugo, Comune romagnolo invaso dal fango di un’alluvione.

Le dimissioni da vicesindaco di Nico Acampora aprono nuovi scenari nella 
giunta. A ricoprire il ruolo di numero due è Marco Erba, mentre viene 
nominato nuovo assessore Isabelle Simoes Leite con le deleghe a Cultura 
ed Eventi, Biblioteca, Peba e Diritti degli Animali. Con la sua firma le 
donne superano di numero gli uomini in giunta.

All’ingresso della primaria Don Milani viene inaugurata la prima aula natura 
delle scuole cernuschesi. Uno spazio formato da un orto, uno stagno con 
pesci, una zona degli aromi, case per uccellini, insetti e pipistrelli, tavoli per 
le lezioni all’aperto, sedute ricavate da tronchi, un pannello fotovoltaico per 
dare energia elettrica alla pompa che irriga e un giardino delle farfalle.

L’amministrazione comunale presenta ufficialmente l’iniziativa “Piazza 
la tua idea”, percorso condiviso per la riqualificazione di piazza Ghezzi. 
Si tratta di un questionario su cui indicare le proprie preferenze da  
depositare nell’apposita cassetta posizionata nella galleria commerciale 
oppure compilando il form online.

È stato un anno ricco di eventi ed emozioni per i ragazzi di PizzAut e per il 
suo ideatore Nico Acampora. Noi abbiamo scelto il Meeting di Rimini che ha 
voluto proprio i giovani pizzaioli e camerieri autistici come pizzeria ufficiale. 
E tra i momenti più significativi la visita al congresso del Presidente della 
Repubblica che ha voluto passare a salutare i rappresentati di PizzAut.

Lo sport a Cernusco continua a regalare soddisfazioni. La Libertas 
Pallacanestro Cernusco nella gara tre della finale playoff sbanca il 
Palantonietti di Iseo e conquista una storica promozione in serie B 
interregionale. 69 a 74 il risultato finale. Sugli scudi Meier, autore di 19 
punti che trascina i compagni nei momenti più caldi del match.

Un nuovo traguardo raggiunto per Cernusco. Dopo essere stata Capitale 
europea dello sport nel 2020, questa volta la designazione ha una 
valenza più ampia e sociale. Nel 2025 sarà Capitale europea dello sport 
inclusivo e del volontariato. A comunicarlo è Aces Europe, dopo che, 
nelle settimane precedenti, una delegazione ha visitato la città.

Alla fine tutti contenti. L’opposizione che ha visto le sue richieste prese 
in considerazione e l’amministrazione comunale che non perderà il 
finanziamento del PNRR. Il nuovo asilo, infatti, sorgerà su un’area 
diversa da quella inizialmente indicata. Il Ministero dell’Istruzione ha 
infatti accolto la richiesta del cambio sede. 

A metà mese in città si tiene la consueta Festa dello Sport. E in 
concomitanza dell’evento finalmente riapre anche il bar del Parco dei 
Germani. Il merito è di Diego Ricco, vincitore del bando il mese 
precedente, che lo allestisce a tempo di record. Un servizio di cui i 
fruitori del polmone verde ne sentivano davvero bisogno.

Grazie alla Pro loco, in città arriva “Le Notti della Taranta”. Per tre giorni il 
Parco Trabattoni si trasforma in un grande villaggio pugliese, registrando 
migliaia di ingressi. L’Orchestra Popolare La Notte della Taranta si esibisce con 
30 musicisti e ballerini e con la partecipazione di Franco Mussida, 
cernuschese, chitarrista, compositore e cantautore tra i fondatori della PFM.

Dicembre è il mese degli eventi natalizi, che prendono il via con 
l’accensione dell’albero in piazza Unità d’Italia. E per l’occasione c’è una 
bella sorpresa: il sindaco Ermanno Zacchetti, alla sua prima uscita 
ufficiale dopo la delicata operazione alla lingua a cui si è sottoposto 
(dimesso dall’ospedale solo 3 giorni prima, dopo 23 di degenza).
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Inaugurato un pozzo d’acqua 
in Togo dedicato a Moretti 
Un viaggio di una settima-

na in Africa per portare 
concreta solidarietà alle 
popolazioni meno for-

tunate. A organizzarlo ancora una 
volta è stata la onlus Charity in 
the world. Ma questa volta c’era 
un motivo in più per recarsi nel 
Continente Nero. L’ultima tappa, 
infatti, in Togo è stata particolar-
mente toccante. In una riserva agri-
cola molto ampia, 17 chilometri a 
nord del villaggio di Gboto Zebè, è 
stato inaugurato un pozzo d’acqua 
potabile che potrà soddisfare le ne-
cessità di 5mila persone. E la targa 
commemorativa di questa nuova 
opera è stata dedicata al compian-
to sindaco Augusto Moretti. Un 
impegno che Charity si era preso 
nei mesi precedenti, insieme ad 

altri come il Comitato per Linate, 
e che ha portato a termine. Moretti, 
infatti, parlando con Raffaele Brat-

toli, fondatore di Charity, aveva 
più volte manifestato l’intenzione 
di prendere anche lui parte a uno 

di questi viaggi. Purtroppo non è 
stato possibile, ma la volontà in 
qualche modo di legare questo 
sogno al suo nome è stata portata 
avanti e ora è diventata qualcosa di 
concreto. «In questo luogo fertile, 
la popolazione del villaggio viene 
a coltivare cotone, mais e frutti di 
palma, dai quali ottengono olio» 
spiega Brattoli. «Poiché la notevole 
distanza tra il villaggio e i campi 
non permette degli spostamenti 
giornalieri, molti agricoltori han-
no deciso di trasferirsi in questa 
riserva. Esisteva, però, una diffi-
coltà importante: la mancanza di 
acqua potabile. Il parroco locale 
Julien, incontrato nel lontano 2019, 
ci segnalò il problema sanitario che 
stava colpendo intere famiglie con 
i loro bambini e chiese il nostro 

aiuto. Da qui l’idea di costruire un 
moderno pozzo d’acqua potabile, 
dotato di una riserva da 60mila litri 
e di dedicarlo a Moretti. La ceri-
monia di inaugurazione si è svolta 
alla presenza di alti funzionari dello 
stato togolese, tra cui il prefetto 
di Yoto, Djossou Agossa Florent, 
il sindaco, Degbe Kokou, il capo 
del villaggio, Soukou Kokou e il 
parroco Romain Sezouhlon. 
«Ma erano presenti anche nume-
rose persone che saranno le be-
neficiarie del pozzo» conclude 
Brattoli «Siamo stati festeggiati e 
ricoperti da meravigliose parole di 
gratitudine, con tanti discorsi che 
ognuno di loro ha voluto dedicare 
alla nostra associazione, alla città 
di Peschiera Borromeo, ma anche 
a tutta l’Italia».

via alberi in via Cà matta 
ne arriveranno molti di più
Nei giorni scorsi in 
via Cà Matta sono 
state abbattute alcune 
piante, con conseguente 
preoccupazione da parte 
di alcuni cittadini, ignari 
di cosa stesse accadendo. 
Per il Comune a spiegare 
quanto accaduto è stato 
l’assessore all’Ambiente 
Davide Lauretta: «Si 
tratta di un intervento 
a uso residenziale 
inserito nel piano di 
recupero di Cascina 
Sargenti, deliberato dalla 
precedente giunta, in 
conformità al Pgt. È giusto 
ricordare come l’iter di 

approvazione sia partito 
nel 2013. Questo per dare 
un’idea di quelle che sono 
le tempistiche burocratiche 
per svolgere interventi 
di rilevanza pubblica. 
La documentazione 
inerente è consultabile 
sul sito comunale ed 
è possibile verificare 
come l’intervento 
preveda la rimozione 
di piante ammalorate. 
In sostituzione di 
queste è prevista una 
piantumazione di un 
numero maggiore di 
essenze ad alto fusto 
rispetto a quelle rimosse».

Autoguidovie cerca autisti e altri profili 
Il curriculum si porta alla Galleria Borromea

Opportunità di lavoro interessanti 
con colloqui che si terranno alla 
Galleria Borromea. Autoguidovie, 
infatti, è alla ricerca di nuovi autisti 
ma non solo e ha deciso di valutare i 
profili proprio al centro 
commerciale. L’appuntamento con lo 
staff di selezione è fissato da oggi, 
venerdì 12 gennaio, fino a domenica 
14, allo stand posizionato 
all’ingresso Porta Ovest (zona 
parcheggio lilla, al primo piano, di 
fronte Piazza Italia). Chi fosse 
interessato si può presentare con il 
proprio curriculum e scoprire le 
opportunità offerte dell’azienda. 
L’evento è il primo di una serie. 
L’inquadramento contrattuale è a 
tempo indeterminato con 
tredicesima e quattordicesima e con 
l’aggiunta di buoni pasto del valore 
di 8 euro per ogni giorno lavorato.

 bando comunale 
Contributo 
per le società
sportive
L’amministrazione 
comunale ha presentato 
un bando per 
assegnare alle società 
e alle associazioni 
sportive che operano 
sul territorio un 
contributo una tantum 
a parziale ristoro delle 
spese sostenute per 
l’adempimento degli 
obblighi formativi 
previsti dalla 
normativa in materia 
di sport e di sicurezza, 
antincendio, primo 
soccorso e utilizzo del 
defibrillatore esterno 
automatico. Le richieste 
dovranno pervenire 
esclusivamente tramite 
il portale servizi online 
entro il 29 febbraio. 
Le quote saranno 
assegnate in modo 
proporzionale sulla base 
delle spese sostenute 
nel 2023 o nei primi 
due mesi del 2024, fino 
al 60% e comunque non 
oltre i 1.000 euro fino a 
esaurimento dei fondi.   

 al circolo del pd 
Fiano racconta 
le lezioni
della Shoah 
Il presidente del 
Comitato scientifico 
della Fondazione Fossoli 
Emanuele Fiano sarà 
ospite del Pd per 
presentare il suo libro 
“Sempre con me. Le 
lezioni della Shoah”. 
L’appuntamento è 
fissato per giovedì 18 
gennaio, alle 21, al 
Circolo del PD di via 
Papa Giovanni XXIII. A 
moderare l’incontro 
sarà il segretario 
cittadino, nonché 
capogruppo in aula 
consiliare, Claudia 
Bianchi. Sarà una 
serata di condivisione, 
partendo da una 
riflessione: possono le 
testimonianze dei 
sopravvissuti, le 
efferatezze dei carnefici 
e tutti gli orrori della 
Shoah trasformarsi in 
indelebili lezioni per le 
generazioni di oggi e di 
domani? Fiano 
racconterà di suo padre 
Nedo, ma anche di 
Liliana Segre, Primo 
Levi, Sami Modiano e 
non solo. Parlerà anche 
dei gesti e di alcune 
confessioni dei 
carnefici.

Per Le dOnne

Parte il corso 
di autodifesa
Prenderà il via domani, 
sabato 13 gennaio, e andrà 
avanti fino al 3 febbraio 
“Noi ci difendiAMO”, 
il corso gratuito di 
autodifesa femminile, 
a cura di Funakoshi 
Club, giunto alla sua 
terza edizione. Il numero 
massimo di partecipanti è 
di 20 e si terrà per quattro 
sabati consecutivi, dalle 
10.30 alle 11.30, presso 
la sala polifunzionale 
dell’associazione Punto 
Cardinale di via Papa 
Giovanni XXIII, 3. Per 
sapere se ci fosse ancora 
qualche posto libero 
chiamare il 349.6043680.

A LInAte

Tesseramento 
del Comitato
Il Comitato per Linate ha 
aperto la campagna per la 
tessera 2024 per sostenere 
e partecipare alle iniziative 
che di volta in volta 
vengono organizzate. 
Sarà possibile rinnovare, 
oppure iscriversi per la 
prima volta, il martedì 
e il giovedì dalle 17.15 

alle 19 presso il centro 
civico Calipari di via 
Rimembranze. L’importo 
minimo è di 10 euro. E 
nei giorni scorsi proprio 
una delegazione della 
maggioranza, formata 
dal vicesindaco Stefania 
Accosa e dal capogruppo 
di Fratelli d’Italia Andrea 
Nuvoli, ha fatto visita ai 
referenti del comitato per 
raccogliere segnalazioni 
e comprendere meglio 
le problematiche che 
interessano la frazione. 

A verOnA e A PAdOvA 

Primo trasporto 
organi dell’anno
Anno nuovo vecchie 
abitudini per i volontari 
della polizia locale addetti 
al trasporto organi, 
ancora una volta pronti 
a mettersi al volante. 
La prima missione del 
2024 ha visto gli agenti 
prendere in carico due 
reni all’ospedale di 
Niguarda per trasportarli 
ai nosocomi di Verona 
e di Padova, dove due 
pazienti erano in attesa 
di un trapianto che 
avrebbe cambiato la loro 
vita. Come sempre il 
primo applauso ai ghisa è 
arrivato sui social da parte 
del vicesindaco Stefania 
Accosa. 

Corso di formazione per colf, badanti e baby sitter

Un’iniziativa che viene incontro 
a tante persone che cercano 

un’occupazione, ma anche a quelle 
che spesso si trovano in difficoltà 
nel reperire una mano per accudire 
anziani o bambini. Stiamo parlando 
del corso di formazione per colf, 
badanti e baby sitter. A organizzar-
lo è l’amministrazione comunale, 
in collaborazione con il Distretto 
sociale paullese, l’associazione Do-
mina, Certi Colf e Ebincolf.
«L’obiettivo del progetto è quello 
di perseguire la certificazione delle 

competenze» spiega l’assessore alle 
Politiche per il Lavoro Daniele Pin-
na «Due gli aspetti connessi: da un 
lato si punta a migliorare la qualità 
del servizio offerto alle famiglie, 
che potranno avvalersi dell’assi-
stenza di una persona con compe-
tenze certificate da un ente terzo, 
dall’altro si propone di migliorare 
la professionalità di lavoratrici e 
lavoratori, offrendo loro maggiori 
opportunità di collocamento».
Le lezioni prenderanno il via saba-
to 27 gennaio, dalle 9 alle 13.30, 

e proseguiranno il 3, il 17 e il 24 
febbraio presso l’auditorium della 
biblioteca di via Carducci. L’ultimo 
appuntamento del corso è fissato 
per il 2 marzo e in quell’occasione 
la lezione sarà aperta anche alle 
famiglie interessate, i futuri datori 
di lavoro, con un momento di infor-
mazione dove verranno spiegate le 
modalità di assunzione,  i vantaggi 
fiscali, le sanzioni in caso di attività 
svolta irregolarmente. Per informa-
zioni e prenotazioni: 351.6898204 
oppure katia@dominamilano.it.

Con i fondi del PNRR il Carengione 
avrà 2mila nuove essenze arboree
Il ministero dell’Ambiente e 

della Sicurezza Energetica 
ha deciso di finanziare, tramite 
PNRR,“Incrementare il capitale na-
turale per rafforzare la rete ecologica 
territoriale”,  progetto di forestazione 
che interessa Peschiera Borromeo e 
altri diciotto Comuni di Città metro-
politana. Si tratta di un intervento che 
porterà alla piantumazione di oltre 
2mila essenze arboree nell’area limi-
trofa al bosco del Carengione.  «La 
zona individuata per questa impor-
tante e ingente operazione» spiega 
l’assessore all’Ambiente Davide 
Lauretta «attualmente è molto più 
fruibile rispetto al passato. A tutela 
della fauna locale e per incremen-

tare le presenze arboree abbiamo da 
sempre reputato necessario un inter-
vento e il progetto si propone proprio 
questo fine: creare un’area boschiva 
che permetta agli animali di avere un 
rifugio, dove possano sentirsi al sicu-
ro dalle attività umane. Il Bosco del 
Carengione è un tesoro che da sempre 
offre agli amanti della natura e degli 
animali un luogo ricco di un’immensa 
biodiversità, una ricchezza che va 
implementata. Noi siamo i custodi di 
questi luoghi e abbiamo il dovere di 
rispettarli, tutelari e dove è possibile 
anche incrementarli».  
All’assessore fa eco il vicesindaco 
Stefania Accosa: «Un obiettivo al 
quale lavoravamo da tempo che raf-

forza il nostro impegno verso la tutela 
e lo sviluppo del verde a Peschiera 
Borromeo per migliorare la qualità 
della vita dei cittadini. Inoltre, ac-
canto alla piantumazione di migliaia 
di nuovi alberi, l’accordo con Città 
metropolitana prevede la manuten-
zione delle essenze arboree a carico 
di quest’ultima per i primi 5 anni, cioè 
in quelli più delicati per il corretto 
sviluppo di un albero». Il finanzia-
mento sarà gestito direttamente da 
Città metropolitana che provvederà 
all’approvvigionamento delle pian-
te autoctone per la realizzazione dei 
progetti presso i vivai di Ersaf, l’Ente 
regionale per i servizi all’agricoltura 
e alle foreste.
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Gennaio: Danilo Cilano 
al comando dei vigili

Luglio: Andrea Scarpato 
viene nominato assessore

Aprile: per l’autismo 
inaugurata una panchina

Ottobre: dopo 10 anni 
il Bistrò torna a vivere

Febbraio: distaccamento 
dei vigili del fuoco in città 

Agosto: Parco Agricolo 
Sud Milano chiuso 30 giorni

Maggio: notizia tragica
Morto il sindaco Moretti 

Novembre: PNRR, sfumano 
16 milioni di euro

Marzo: Raffaele Brattoli
è il re delle maratone

Settembre: centauro perde 
la vita in via Di Vittorio

Giugno: a Bellaria ridotta 
la fascia di rischio esplosione

Dicembre: sicurezza, 
un mese di controlli notturni

Cambio della guardia al comando della polizia locale. Dopo 42 anni e 10 
mesi di servizio, di cui 30 a Peschiera, Claudio Grossi saluta tutti e va in 
pensione. Il cambio avviene all’interno dell’organico. Al suo posto 
subentra, infatti, Danilo Cilano, 47 anni, dal 2001 operativo in città, 
dopo aver trascorso i primi 3 anni di carriera a Lodi.

Niente assessore per Forza Italia. Il suo segretario Mario Orfei lo chiede 
a gran voce, ma il vicesindaco Stefania Accosa decide di nominare 
Andrea Scarpato, della lista civica Moretti, proseguendo sulla linea del 
suo predecessore che aveva lasciato fuori dalla giunta gli azzurri. La 
risposta non si fa attendere: Forza Italia esce dalla maggioranza.

In occasione della Giornata mondiale della consapevolezza sull’autismo 
l’amministrazione comunale inaugura una panchina blu. E per 
sensibilizzare i peschieresi su questa tematica organizza in biblioteca un 
incontro tra genitori, associazioni e operatori per un confronto a cui ha 
fatto seguito un laboratorio creativo per bambini.

Dopo dieci anni torna a vivere il Bistrò di via Di Vittorio, l’immobile in 
passato era stato al centro di feroci polemiche politiche con condanna 
dell’allora sindaco Antonio Falletta, poi assolto in Cassazione. 
La struttura ospiterà spazi di co-working con annessi mini-locali a uso 
foresteria quale servizio aggiuntivo, oltre alla ristorazione.

Il Comune di Peschiera Borromeo ha il suo distaccamento dei vigili del 
fuoco. La sede si trova in via Carducci, accanto al comando di polizia 
locale e a quella della protezione civile. L’organico è costituito da 15 
persone che garantiscono la copertura del territorio e dei Comuni 
limitrofi per quanto attiene al servizio di soccorso.

Il nubifragio che si è abbattuto su Milano e provincia porta con sé effetti 
collaterali anche ad agosto. Il direttore del Parco Agricolo Sud Milano 
emette un’ordinanza con decorrenza immediata, e per la durata di 30 
giorni salvo proroga o revoca anticipata, in cui si fa divieto di accesso a 
tutte le aree naturalistiche di proprietà del polmone verde.

Il 12 maggio per Peschiera Borromeo è sicuramente il giorno più nefasto 
del 2023. Il sindaco Augusto Moretti, a soli 54 anni, viene trovato morto 
in casa, stroncato da un infarto. Incredulità, sgomento e senso di vuoto 
sono le reazioni principali da parte di tutti. Ai funerali un fiume di 
persone si presentano per dare l’ultimo saluto al primo cittadino.

Il vicesindaco Stefania Accosa in consiglio comunale conferma che non 
arriveranno 16 milioni di euro del PNRR, scatenando le ira 
dell’opposizione e in particolare del Pd. «Siamo venuti a saperlo 
solamente perché abbiamo fatto un’interrogazione. Cosa aspettava la 
giunta a darci questa pessima notizia?» le parole dei democratici.

A 67 anni Raffaele Brattoli ha partecipato alla maratona di Tokyo (la sua 
95esima), completando il grande slam delle Six Star Marathon formato 
da New York, Chicago, Boston, Londra, Berlino e, appunto, Tokyo. 
Un prestigioso risultato che, insieme ad altri slam conquistati in 
passato, lo porta al vertice della classifica mondiale.

Sangue sulle strade peschieresi. In via Di Vittorio un motociclista 
59enne perde la vita dopo essersi scontrato con un’auto, alla cui guida 
c’è una 24enne. I sanitari gli praticano il massaggio cardiaco e lo 
trasportano in codice rosso al Policlinico di Milano, ma la corsa 
disperata non serve a nulla: il 59enne spira pochi attimi dopo.

Con la riduzione della fascia di rischio di esplosioni, Bellaria sogna 
il rilancio. «Una situazione di stallo decennale finalmente sbloccata» 
le parole soddisfatte del vicesindaco Stefania Accosa «L’ufficialità di 
questa notizia traduce nel riconvenzionamento con l’operatore 
del piano urbanistico».

Prende il via il progetto “Dicembre in sicurezza” a opera della polizia 
locale finanziato con il contributo della Regione. «Avere a disposizione 
la polizia locale sul territorio anche negli orari notturni, significa 
sentirsi più al sicuro» le parole del vicesindaco Stefania Accosa 
«Ringrazio i nostri agenti che si sono messi a disposizione».
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Gennaio: carabinieri donano 
scarpe e abiti a un senzatetto

Luglio: settimana nera 
sul versante della sicurezza 

Aprile: camionista resta 
schiacciato da un rimorchio

Ottobre: un vero successo 
il Bilancio partecipativo

Febbraio: incontro a favore 
della legalità e contro le mafie 

Agosto: una preghiera
comune in tutte le lingue 

Maggio: alla Besozza targa 
ricordo per Giovanni Rizzi

Novembre: in stazione 
è arrivato il Bicipark

Marzo: protocollo d’intesa 
“Mille occhi sulla città”

Settembre: va in scena 
FesteggiAmo Pioltello

Giugno: i vigili fermano 
un’auto piena di refurtiva 

Dicembre: blitz al Satellite 
per le false ospitalità

Intervenuti perché alcuni cittadini avevano segnalato un soggetto 
pericoloso aggirarsi in strada, i carabinieri si sono trovati davanti un 
senzatetto infreddolito a causa degli abiti troppo leggeri che indossava. 
I militari l’hanno portato in caserma dove gli hanno dato qualcosa di caldo 
da mangiare e da bere e donato abiti e scarpe prima di lasciarlo andare.

In sette giorni tre gravi episodi scuotono la comunità. Il primo è stato 
una mega rissa tra nordafricani in piazza Garibaldi per proseguire con 
l’accoltellamento di un pakistano da parte di un connazionale in via 
Wagner. Il terzo fatto, il più grave, è stato uno stupro consumato 
nell’androne di uno stabile al Satellite ai danni di una 16enne.

Tragedia sul lavoro nel polo logistico dell’Esselunga. Un camionista 
48enne stava caricando il suo tir, quando il mezzo ha iniziato a muoversi. 
Istintivamente l’uomo ha provato a fermare il suo camion a mani nude, 
rimanendo però schiacciato contro un rimorchio che si trovava 
parcheggiato a pochi metri.

Sono stati ben 3.005 i pioltellesi che si sono recati alle urne per 
prendere parte alla seconda edizione del Decidilo Tu, il Bilancio 
partecipativo voluto dall’amministrazione comunale. A vincere “Pioltello 
capitale del cricket”, il “Camper della salute” e “Ridiamo vita al 
Castelletto e al suo fontanile”.

Sala consigliare gremita per un incontro voluto dall’amministrazione con 
l’intento di ribadire la volontà di dire no a tutte le mafie. Tra gli ospiti, il 
professore e presidente onorario di Libera Nando Dalla Chiesa, il 
procuratore aggiunto e coordinatrice delle indagini antimafia nel 
distretto di Milano Alessandra Dolci e il prefetto Renato Saccone.

Per unire le diverse culture che risiedono nel condominio Venere, al 
Satellite, l’amministratore Franco Montinaro organizza una preghiera 
comune recitata in diverse lingue. Tante le persone che vi hanno preso 
parte in quello che si è confermato essere un momento di scambio, di 
conoscenza e di rispetto reciproco.

Con una cerimonia pubblica, alla presenza della sindaca e di alcuni 
assessori, la Terrazza di ingresso del parco della Besozza viene intitolata 
a Giovanni Rizzi, medico pioltellese, nonché cittadino benemerito. Una 
targa celebrativa per colui che, tra le altre cose, con alcuni amici aveva 
anche dato vita al primo ambulatorio di medicina di gruppo.

Davanti alla stazione ferroviaria  inaugurato il Bicipark, il nuovo 
parcheggio per le due ruote. Ottanta i posti disponibili, con accessi 
controllati, videosorvegliati da telecamere installate nei giorni 
precedenti. Per poter utilizzare il servizio è necessario registrarsi 
preventivamente.

La sindaca Ivonne Cosciotti firma il protocollo d’intesa “Mille occhi sulla 
città”. L’obiettivo è valorizzare il lavoro delle guardie particolari 
giurate, attraverso l’attivazione di un sistema operativo di 
collaborazione informativa tra le centrali operative degli istituti di 
vigilanza e quelle delle forze dell’ordine e della polizia locale.

Una festa in piena regola, con sport, musica, fuochi d’artificio e tanto 
divertimento. Per un weekend FesteggiAmo Pioltello ha tenuto banco in 
città. Tra le molte iniziative anche una cena all’aria aperta a cui hanno 
preso parte oltre 700 pioltellesi che hanno condiviso quello che ognuno 
di loro aveva cucinato.

Trasportavano refurtiva per un valore di circa 30mila euro. A intimare l’alt 
alla vettura, durante un normale controllo, è stata la polizia locale. Le due 
persone a bordo, dopo un breve inseguimento hanno tentato la fuga a piedi. 
Uno è stato bloccato, il secondo rintracciato il giorno dopo. Nell’auto 
c’erano computer, cuffiette airpods e altro materiale informatico. 

La polizia di Stato ha fatto irruzione nel quartiere. Nel loro mirino due 
egiziani, marito e moglie, rispettivamente di 37 e 35 anni, dediti 
all’autoriciclaggio di ingenti somme di denaro provenienti da false 
dichiarazioni di ospitalità e iscrizioni anagrafiche per la residenza nel 
periodo compreso tra giugno 2020 e agosto 2023.
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Polizia locale, convenzione rinnovata 
per il servizio ancora con Rodano
Buona notizia sul versante sicurezza. Nei giorni 

scorsi è stata, infatti, rinnovata la convenzione per 
la gestione in forma associata del servizio di polizia 
locale tra i Comuni di Pioltello e di Rodano, al fine 

di rendere sempre più efficace il suo operato in entrambi 
i territori. «Sono soddisfatta degli esiti molto positivi del 
percorso fatto in questi anni» ha dichiarato la sindaca Ivon-
ne Cosciotti. «Un percorso su cui abbiamo investito come 
ente e su cui continueremo a impegnarci perché garantire il 
presidio del territorio per noi è una priorità. Le sfide che ci 
aspettano sono sempre più complesse, ma sono certa che il 
comandante Mimmo Paolini saprà come sempre individuare 
le priorità e realizzare al meglio gli obiettivi». 
A sua volta Paolini ha confermato: «Una collaborazione 
proficua che prosegue con il rinnovo di questa convenzione 
quinquennale e che va a testimoniare l’efficacia degli inve-
stimenti fatti nei cinque anni passati da entrambi gli enti. 
Investimenti in più ambiti: videosorveglianza, sistema radio, 
digitalizzazione delle procedure, formazione del personale, 
che rendono questo comando una struttura di eccellenza 

su tutto il territorio. Investimenti che troveranno la piena 
applicazione nei prossimi cinque anni e ci permetteranno 
di raggiungere gli obiettivi prefissati». 
Piena soddisfazione anche quella esternata dalla sindaca di 
Rodano, Roberta Maietti che ha insistito sull’importanza 

dell’intesa mirata a unire le forze. «Un rinnovo importante 
per il nostro Comune, basato sulla sinergia tra i due enti, 
sull’unione delle forze, intese sia come risorse umane sia 
come mezzi a disposizione» ha precisato il primo cittadino 
rodanese «Una collaborazione che permette a un piccolo 
Comune come il nostro di vedere la presenza degli agenti 
di polizia locale sul territorio, che si effettuerà anche su più 
turni e quindi più efficace. Ci tengo a ringraziare ancora 
una volta la collega Cosciotti e il comandante Paolini per la 
rinnovata fiducia e disponibilità».
Entrando più nello specifico, nell’articolo 3 “Finalità ed 
obiettivi” della convenzione siglata, si precisa che la gestio-
ne unificata ha come scopo il miglioramento della qualità 
dei servizi resi ai cittadini, con una maggiore efficienza e 
specializzazione nell’attività della polizia locale. Ma non 
solo, è in programma la promozione di un sistema integrato 
di sicurezza dei cittadini, anche coinvolgendo le altre forze 
di polizia attive sul territorio. In particolare, aumentando la 
digitalizzazione, sia delle procedure amministrative che nel 
rapporto con i cittadini di Rodano e Pioltello.

 per il pnrr 
Ratificato
il patto
di integrazione 

In vista delle grandi 
opere in procinto di 
partire con fondi del 
PNRR sul territorio, il 
Comune ha deciso di 
riconfermare il Patto di 
integrità, importante 
strumento di contrasto 
alla corruzione. Il 
motivo è presto detto: 
cercare di impedire 
eventuali tentativi di 
infiltrazioni di stampo 
criminale 
nell’aggiudicazione delle 
opere che nei prossimi 
anni cambieranno il 
volto della città. Un giro 
di soldi (oltre 15 milioni 
di euro) che potrebbero 
fare gola alla malavita 
organizzata. Così chi 
presenterà domanda per 
l’affidamento di un 
contratto pubblico da 
parte del Comune, per 
impegni di spesa 
superiori ai 5mila euro 
dovrà sottoscrivere il 
Patto di integrità. Gli 
operatori economici 
dovranno adempiere 
una serie di norme di 
trasparenza e di 
segnalare ogni tentativo 
di turbativa d’asta da 
parte di terzi.

nuovo bando

Cercasi
4 farmacisti
La Farmacia Comunale 
di Pioltello ha pubblicato 
un avviso di selezione 
pubblica per l’assunzione 
di quattro farmacisti. Si 
tratta di collaboratori 
di primo livello a tempo 
pieno e indeterminato 
da inserire nel proprio 
organico. Il bando, che si 
può consultare online sul 
sito della FarCom, scade 
alle 12 del primo febbraio.

asili nido

Dal Comune
2mila euro
Il Comune mette a 
disposizione fino a 2mila 
euro per le famiglie che 
scelgono di mandare i 
propri figli in un asilo 
nido privato. Possono 
presentare richiesta, entro 
il 29 febbraio, le famiglie 
con un Isee inferiore a 
40mila euro e con figli che 
abbiano frequentato il 
servizio di prima infanzia 
tra gennaio e dicembre 
scorso. Il contributo può 
essere cumulabile con il 
bonus nido, già erogato 
dallo Stato attraverso 
l’Inps. Per presentare 
domanda bisogna inviare 
una mail a: protocollo@
cert.comune.pioltello.mi.it.

peR la cRoce veRde

500 euro
ricordando Paolo
È di 500 euro la somma 
raccolta dall’iniziativa 
“Viaggiando... Cogli 
l’attimo”, iniziativa 
benefica a favore della 
sezione cittadina della 
Croce Verde. Promotrice 
dell’iniziativa, che si è 
tenuta anche negli anni 
passati, è Maddalena, 
moglie di Paolo Carlesi 
volontario scomparso 
prematuramente nel 
febbraio 2020. Maddalena 
ha messo in palio una 
serie di oggetti creati da 
lei stessa, impreziositi 
da alcune fotografie  che 
aveva scattato Paolo.  

Targa commemorativa per 2 negozi 
con 60 e 25 anni di attività

Un riconoscimento gradito per 
due negozianti storici. La sin-

daca Ivonne Cosciotti e l’assessore 
al Commercio Paola Ghiringhelli 
hanno fatto una visita per conse-
gnare una targa ai titolari, quale 
riconoscimento per un importante 
traguardo professionale raggiunto 
in questi anni. A essere premia-
ti sono stati Bariani Ferramenta, 
Colorificio e Casalinghi per i 60 
anni di attività e I Fiori di Sabina 
per i 25.
«È sempre una grande emozione 
e una grande gioia poter portare 

personalmente questo riconosci-
mento ai nostri commercianti», ha 
commentato Ghiringhelli «un ulte-
riore attestato di stima e gratitudine 
che l’amministrazione comunale 
ha voluto per valorizzare negozi e 
attività storiche che grazie all’im-
pegno, alla professionalità e alla 
grande passione tengono viva la 
nostra città. Sappiamo bene quanto 
sia preziosa la loro presenza sul 
territorio e per questo motivo non 
perdiamo occasione per dimostrare 
loro la nostra vicinanza e il nostro 
sostegno».

distribuito il calendario 
“sguardi dall’alto”
Nei giorni scorsi è stato 
distribuito in tutte 
le case il calendario 
2024, realizzato 
dall’amministrazione 
comunale, con la 
partecipazione dei 
cittadini. Sono, infatti, 
proprio loro che hanno 
inviato le foto rispondendo 
in tantissimi all’appello 
via social, nonostante 
la sfida per questa 
edizione fosse tutt’altro 
che semplice. “Pioltello, 

sguardi dall’alto” era il 
tema dell’edizione 2024 
del calendario della città. 
E anche questa volta la 
fantasia e la creatività dei 
pioltellesi non ha deluso. 
L’intento era quello 
di avere una visione 
panoramica sulla città, 
di diventare per un 
momento spettatori. Le 
migliori vedute aree di 
scorci cittadini sono, così, 
diventati dodici cartoline 
per vivere il nuovo anno.

Le musiche di Ennio Morricone 
inaugurano la Rassegna corale 2024
il 19 gennaio, alle 21, in sala 
consiliare parte la Rassegna 
corale 2024 con il primo concerto 
di apertura, dedicato 
all’indimenticato ennio Morricone. 
in programma quest’anno troviamo 
quattro eventi, uno al mese, fino 
ad aprile, per un appuntamento 
che potrebbe diventare fisso per i 
pioltellesi. la prima serata 
“Filmensemble per Morricone”, 
evocherà il grande maestro, 
premio oscar e autore di 
meravigliose colonne sonore di 
tanti film western del regista 
sergio leone, ma anche di 
pellicole dirette da pedro 
almodòvar, Quentin Tarantino e 
bernardo bertolucci. Gli altri 
appuntamenti saranno il 23 
febbraio, il 22 marzo e il 19 aprile.

Borse di studio, c’è 
tempo fino al 4 marzo

Il Comune mette a disposizio-
ne 37mila euro da destinare a 

studentesse e studenti, residenti a 
Pioltello, meritevoli delle scuole 
secondarie di primo e di secondo 
grado e delle università. Il bando 
per l’assegnazione delle Borse di 
studio è diviso in diverse cate-
gorie. 
Gli studenti delle scuole secon-
darie di secondo grado statali e 
non statali parificate e senza fini 
di lucro, che nell’anno scolastico 
2022/23 abbiano conseguito la 
promozione a classe superiore 
con una valutazione superiore a 
8/10 e siano in possesso di un’at-
testazione Isee non superiore a 
10.500 euro, possono beneficiare 
di un contributo di 500 euro. Sen-

za contare il reddito, la borsa di 
studio scende a 300 euro. Stesso 
importo per le “eccellenze”, ossia 
gli alunni che hanno ottenuto la 
licenza media o il diploma con il 
massimo dei voti. La borsa di stu-
dio “Air Liquide”, infine, assegna 
1.500 euro agli studenti univer-
sitari iscritti al primo anno delle 
facoltà di Ingegneria gestionale, 
Ingegneria chimica, Ingegneria 
meccanica, Farmacia e Farmacia 
industriale, Chimiche e tecnologie 
farmaceutiche. Per presentare do-
manda bisognerà inviare una pec 
a protocollo@cert.comune.piol-
tello.mi.it, compilando il modulo 
relativo al bando di riferimento, 
allegando le autocertificazioni 
richieste, entro il 4 marzo.

Quattro progetti per rendere migliore la città

Quattro progetti esecutivi appro-
vati e impegno delle risorse 

economiche necessarie da parte 
dell’amministrazione comunale. 
Una decisione, quella presa dalla 
giunta, che vale circa 1 milione di 
euro, peraltro già disponibili. Ecco 
nel dettaglio in cosa consisteranno 
le novità urbane.
Partiamo con la prima: in piazza 
Mercato arriveranno nuove sedute, 
sarà effettuata una manutenzione 
giochi e sostituzione di quelli rovi-
nati, previsto anche il rifacimento 
della recinzione perimetrale e del 
fondo e ci sarà una nuova e colorata 
pavimentazione antitrauma. Passia-
mo al secondo progetto: in via Mo-
zart ci sarà il doppio senso di mar-

cia, è stato previsto l’aumento dei 
parcheggi, un nuovo e più potente 
impianto di pubblica illuminazione, 
la riduzione dei marciapiedi e delle 
aree per il bivacco, la realizzazione 
di una rotonda all’incrocio tra via 
Mozart e via Cilea, due nuovi spazi 
per carico e scarico per i commer-
cianti. 
Per quanto riguarda il terzo, la 
giunta ha deciso per la sistema-
zione in porfido sui marciapiedi 
di via Tripoli e via Roma, messa 
in sicurezza dei camminamenti 
con nuovi paletti, sistemazione del 
manto stradale in asfalto. Si finisce 
con un progetto sicuramente più 
green. Il quarto, infatti, interessa 
la ciclabile di via Lombardia da 

via Palermo fino a via Molise e 
prevede il rifacimento delle asfalta-
ture, la distinzione tra marciapiede 
e ciclabile, un nuovo impianto di 
illuminazione, a oggi inesistente, 
per la ciclabile, una rete di illu-
minazione stradale con lampioni 
di pregio, nuove alberature, una 
nuova pensilina e il collegamento 
con il progetto di ristrutturazione 
del parco Allende. 
Se tutto filerà liscio e se l’ammi-
nistrazione riuscirà a rispettare il 
calendario approvato, l’apertura 
dei cantieri è prevista con l’inizi 
o della primavera: si incomincerà 
dall’area giochi di piazza Mercato 
e via Mozart, proseguendo con gli 
altri due interventi.
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Pallavolo Cernusco, la salvezza 
il primo obiettivo. Poi si vedrà
Chiuso il 2023, con i festeggiamenti 

per il cinquantesimo compleanno, 
la Pallavolo Cernusco è pronta ad 
affrontare nel migliore dei modi il 

nuovo anno in Serie C. Si era andati in va-
canza con una vittoria e si riprenderà domani, 
sabato 13 gennaio, con la sfida di Bergamo. 
«Nell’ultima partita del 2023 abbiamo supe-
rato per 3 a 0 la formazione del Montecchio» 
spiega Davide Rosci, dirigente e preparatore 
atletico della Pallavolo Cernusco. «Abbiamo 
così chiuso l’anno con tre punti davanti a un 
pubblico formato da tante bimbe del nostro 
settore giovanile che sono sempre presenti 
numerose sugli spalti». La testa ora è sul-
la prossima trasferta. Partita non semplice 
contro un avversario che lo scorso anno si è 
giocato il salto di categoria. «Domani gio-
cheremo in trasferta contro il Volley Excel-
sior Bergamo» prosegue Rosci. «Nonostante 
le avversarie non abbiano ancora trovato 
continuità di risultati sarà una partita tosta, 

visto il lungo stop per la pausa di Natale e 
soprattutto il valore della loro rosa, che la 
passata stagione si è giocata i playoff per la 
promozione in B2».

Inizio dell’anno e spazio ai buoni propositi. 
Cosa aspettarci dalle tigrotte cernuschesi? 
«Nel 2024 speriamo di continuare il cammi-
no intrapreso lo scoso anno, possibilmente 

migliorando sempre di più come collettivo» 
sottolinea il preparatore atletico cernuschese. 
«Abbiamo sempre un occhio di riguardo 
anche al nostro settore giovanile, che sta  
ottenendo buoni risultati in campo e soprat-
tutto per quanto riguarda la crescita delle 
nostre giovani atlete». Se volessimo fissare 
una lista di priorità, per prima cosa bisognerà 
confermare la categoria. «L’obiettivo princi-
pale resta quello della salvezza» conferma 
Rosci. «Oltre alla prima in classifica che ha 
già un margine di 8 punti sulla seconda, il 
resto del girone è molto livellato e omoge-
neo e la classifica molto corta». Solamente  
quando sarà raggiunta la permamenza nella 
categoria, si potrà pensare di togliersi qualche 
soddisfazione in più. «A livello giovanile, 
l’obiettivo resta sempre quello di formare le 
nostre ragazze nel migliore dei modi, se poi 
dovessero arrivare anche risultati importanti 
con alcuni gruppi saremmo doppiamente 
contenti» conclude Rosci.

BAskeT pIolTello

Un primato
da difendere
Si riparte per mantenere 
la prima posizione in 
Promozione. «La prima 
squadra maschile scende 
in campo oggi, venerdì 
12 gennaio, contro 
Nino Ronco Ornago», 
commenta Andrea Inzoli, 
direttore generale del 
Basket Pioltello. «Noi 
primi, loro decimi ma 
siamo ben consci che la 
classifica non significa 
nulla e che dobbiamo 
essere concentrati al 
meglio per non cadere 
malamente, a maggior 
ragione dopo la pausa 
natalizia». A gennaio 
tornerà in campo anche 
la squadra di baskin. 
«Continua a essere il 
nostro vanto, abbiamo 
vinto il campionato e 
creato il junior baskin, 
tra i primi nel territorio» 
prosegue Inzoli «Abbiamo 
aggiunto due allenatori 
nazionali, un nostro 
giovane allenatore 
minibasket ha preso 
il patentino e siamo 
cresciuti tantissimo come 
competenze. Abbiamo 
delle squadre che sono 
un simbolo meraviglioso 
del multiculturalismo che 
contraddistingue il nostro 
bellissimo paese. E tanto 
altro che costruiamo ogni 
giorno: un mattoncino 
dopo l’altro che ci fa 
diventare finalmente 
un’opzione di qualità per 
i genitori che vogliono 
scegliere dove mandare i 
propri figli a fare sport. 
Siamo davvero orgogliosi 
di quanto fatto fin qui». 
Oggi il Basket Pioltello 
vanta 17 squadre con 
quasi 300 iscritti, dal 
microbasket fino agli ultra 
senior, spaziando dai 5 ai 
62 anni.

ATleTICA pro sesTo

Stagione indoor
si torna in pista
Fine settimana di gare al 
coperto a Bergamo e a 
Saronno per la Pro Sesto 
Atletica. Francesca Di 
Cerbo, nel salto in lungo, 
apre con 5,53m, esordio 
per Valentina Milani, con 
5,52m. Esordio anche per la 
giovane Gaia Gangemi, con 
4,26m. Nei 60m Valentina 
Milani finisce in 8’’13 in 
finale. Sara Brambilla 
Pisoni mette a segno un 
8’’16, Giulia Catalano 
8’’19, Beatrice Citterio 
8’’49, Marta Bianchi 8’’58, 
Matilde Frasisti 8’’86 e 
Lucrezia Barozzi chiude a 
8’’89, dopo un infortunio 
nel finale di gara.

Grande festa per il Daemons Cernusco 
L’Under 12 si è laureato campione d’Italia
l’Under 12 dei Daemons Cernusco, 
in collaborazione con i rhinos 
Milano, trionfa alle finali di Firenze 
e si laurea campione d’Italia. Una 
soddisfazione immensa per i 
cernuschesi che hanno dominato 
semifinale e finale, superando 
prima i Titans romagna e poi la 
formazione romana della legio 
XIII. Grande spettacolo nell’ultimo 
atto, con i Daemons che si sono 
imposti 40 a 6. Tra i protagonisti 
Timothy Wells che nel finale 
si inventa una giocata incredibile 
per il tochdown, passando in 
mezzo alla difesa avversaria, 
correndo per tutto il campo, 
chiudendo di fatto ogni speranza 
di rimonta avversaria. 
Il quarterback Michele Dewar è 
stato MpV del torneo.

Il TT Morelli C2 Omnia cade, ma resta in vetta

Il campionato Fitet Lombardia di tennistavolo 
ha mandato in scena, prima di Natale, la set-

timana giornata, l’ultima del girone d’andata. 
Prima o poi doveva succedere: la C2 Omnia cade 
e perde così la sua imbattibilità, capitolando 5 a 
2 contro il TT Vigevano, ma senza contraccolpi 
in classifica perché si è fermata anche la diretta 
inseguitrice. Stop anche per la C2 che ha perso 
contro il Milano TT Academy. 
Non sbaglia la D1A che chiude l’anno senza 
sconfitte e si conferma ancora una volta solida 
e determinata a raggiungere l’obiettivo. Partita 
scoppiettante quella della D1B che espugna 
per 4 a 3 il campo del TT Villaguardia di Co-

mo, portandosi così al secondo posto solitario 
del girone A. Terza vittoria consecutiva per la 
D2A, con un netto 5 a 2, con Grieco, Alfieri e 
Ceruti sugli scudi. La D2B vince 5 a 2 contro 
la Polisportiva Fortitudo di Busnago. Turno di 
riposo per la D3A e D2C, mentre la D3B incassa 
una sconfitta che vorrà prontamente riscattare 
nel girone di ritorno. Si torna in palestra il 20 
gennaio per la prima giornata di ritorno. 
Prima della pausa natalizia, la palestra di via 
Mosè Bianchi, di Cernusco sul Naviglio, ha 
ospitato il concentramento di tennis tavolo fem-
minile serie D, girone B, con belle prove delle 
due squadre del TT Morelli.

Pioltello premia i suoi campioni 
con l’evento “Sportivi e vincenti”
Pioltello sforna sempre più pic-

coli e grandi campioni. E per 
celebrarli come si deve, prima di 
Natale in sala consiliare si è tenu-
to il consueto evento “Sportivi e 
vincenti 2023”. Ognuno dei pre-
miati ha potuto condividere con i 
presenti la propria esperienza per-
sonale che ha portato a risultati 
importanti. 
«Con questa iniziativa premiamo 
le eccellenze sportive della nostra 
città: le atlete e gli atleti pioltellesi 
che si sono distinti in molteplici 
discipline, raggiungendo traguardi 
e successi importanti, motivo di 
grande orgoglio per tutta la città» 
è stato il commento dell’assessore 

allo Sport, Claudio Dotti, che sul 
palco è stato affiancato dalla sin-
daca Ivonne Cosciotti, dagli altri 
colleghi di giunta e dal vicepre-
sidente della Consulta sportiva, 
Maurizio Agosta. «Ci teniamo a 
dare il giusto riconoscimento a tutti 
loro e ai tecnici, agli allenatori che 
con dedizione e passione fanno 
un grande lavoro, nel far crescere 
anche dal punto di vista educati-
vo queste nostre giovani promesse 
dello sport». 
Oltre agli atleti, infatti, sono stati 
premiati anche gli allenatori e le 
società sportive stesse, per l’im-
pegno e gli sforzi senza i quali 
certi traguardi non sarebbero stati 

possibili. L’edizione 2023 è stata 
particolarmente prestigiosa per i 
successi, ottenuti soprattutto a li-
vello internazionale. Il Lotta Club 
Seggiano, in particolare, ha fatto 
incetta di premi. E la sua stella, 
Iman Mahdavi, di origine irania-
na, l’anno prossimo parteciperà 
alle Olimpiadi di Parigi sotto la 
bandiera della squadra dei Rifu-
giati. Un riconoscimento anche 
per il giovanissimo Ivan Spada, 
14enne promessa del motociclismo 
e campione italiano CIV Junior 
Aprilia 250 SP, e Giulio Dubbioso, 
ricercatore del Cnr e primo italiano 
ad aver completato il circuito in-
ternazionale di triathlon estremo.

una pioggia di medaglie
per il lotta club seggiano

Al torneo internazionale 
Pasi 2024 di lotta olimpica 
dello scorso 6 gennaio, 
a Cesenatico, si sono 
presentati 104 atleti di 36 
squadre. Ma è stato il Lotta 
Club Seggiano a mettersi 
in luce nella classifica 
Senior, raggiungendo 
la vetta assoluta con 46 
punti. Nella classifica 
finale generale a squadre, 
composta da senior e under 
17, la società pioltellese ha 
invece totalizzato 60 punti, 
conquistando il secondo 
posto, grazie a 3 argenti e 2 
bronzi individuali. 
Daniel Rosca, nonostante 
i suoi 13 anni e i 40 chili 
di peso si presenta in gara 
nella categoria superiore, 
quella dei 45 chili fino a 

17 anni, conquistando un 
prezioso argento. Aanche 
Amine Anori, categoria 
Under 17 e peso 60 chili, 
strappa l’argento, mentre 
Amir Mosleh, categoria 
Senior 86 chili, si deve 
accontentare di un bronzo. 
Stessa medaglia anche 
per Emanuele La Loggia, 
categoria Senior 57 chili, al 
battesimo nelle competizioni 
agonistiche. Argento per 
Mihail Odagiu, categoria 
Senior 74 chili, mentre 
finisce quarto Viranth 
Galkola, categoria Senior 
61 chili. Quinto posto, 
invece, per Yurie Bitca, 
categoria Senior 57 chili, e 
Valentin Jalba, Senior 70 
chili. Chiude al sesto posto 
Davide Villa, Senior 70 chili.
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Tre ragazzi e una bravata, fat-
ta per divertimento, che se 
non fosse stata smascherata 
per tempo avrebbe però po-

tuto uccidere: lo hanno confessato 
loro stessi, dopo essere stati fermati 
per aver teso un cavo di acciaio ad 
altezza uomo in viale Toscana a Mi-
lano, nella notte tra il 3 e il 4 gennaio. 
Tra questi c’è anche un 18enne di 
Cologno Monzese, M.D.R., il secon-
do del gruppo a essersi costituito, agli 
arresti domiciliari dal 9 gennaio. In-
sieme a lui c’erano il 24enne A.B., 
primo arrestato la sera del 4 gennaio, 
e un 17enne che si trova ricoverato 
in psichiatria in un ospedale milane-
se dal 5 gennaio. È stato l’ultimo a 
essere identificato dopo che aveva 

confessato ai genitori di essere tra i 
responsabili, con questi ultimi che 
hanno chiamato i carabinieri.
I fatti sono accaduti poco dopo le 
2.30, all’incrocio tra viale Toscana e 
via Ripamonti. I tre avevano fissato 
un cavo di acciaio a un segnale stra-
dale e a un corrimano, tendendolo in 
strada ad altezza uomo. Soltanto la 
chiamata di un testimone alle forze 
dell’ordine ha evitato una tragedia: 
l’uomo, dopo aver notato i giovani 
allontanarsi, aveva visto un’auto 
scontrarsi con il filo e ha compreso 
la gravità della situazione dando l’al-
larme. I carabinieri si sono subito  
messi alla ricerca del gruppo, rintrac-
ciando quasi subito il 24enne, a piedi, 
in viale Sabotino: il ragazzo, dopo 

un’iniziale reticenza, ha confessato, 
raccontando di averlo fatto “per gio-
co”. Ammanettato per strage, atten-
tato alla sicurezza dei trasporti, bloc-
co stradale e ricettazione, il ragazzo, 
seguito dal San Paolo per un disturbo 
bipolare, è stato interrogato il giorno 
successivo dal gip, che ha ravvisato 
i gravi indizi di colpevolezza solo per 
il reato di blocco stradale e ha dispo-
sto la misura cautelare del carcere. 
L’identificazione dei complici è av-
venuta subito dopo. Il colognese, che 
aveva noleggiato lo scooter con cui 
lui e il 17enne si erano poi allontana-
ti, si è costituito qualche giorno dopo. 
Durante l’interrogatorio si è detto 
pentito, spiegando di non essersi reso 
conto della gravità di quanto fatto.  

Un cavo d’acciaio teso in strada
Tra i responsabili un colognese

Armato di machete si fa consegnare un monopattino
Sesto San Giovanni - Ha rapina-

to un ragazzino di 17 anni del 
suo monopattino, sotto la minaccia 
di un grosso machete. È successo 
nella notte tra venerdì 5 e sabato 6 
gennaio, in via Gramsci a Sesto San 
Giovanni, nei pressi della stazione 
ferroviaria di piazza Primo Maggio. 
L’adolescente ha immediatamente 
chiesto aiuto ai militari dell’eser-
cito che presidiavano la stazione 

nell’ambito del servizio “Strade 
sicure”, i quali a loro volta hanno 
dato l’allarme ai carabinieri del-
la stazione cittadina. Grazie alla 
tempestiva segnalazione e alla de-
scrizione del 17enne, gli uomini 
dell’Arma si sono messi sulle tracce 
del rapinatore, scovandolo poco 
dopo. Si tratta di un 24enne, già 
noto per diversi reati, tra cui lesioni 
personali, rapina, furto, evasione, 

spaccio di sostanze stupefacenti e 
porto abusivo di armi. Il malviven-
te è stato trovato in possesso del 
machete e di diverse tipologie di 
droga: 1,16 grammi di eroina, 1,09 
di ecstasy, 1,14 di metanfetamina e 
0,22 di cocaina. Arrestato per rapi-
na aggravata e detenzione illecita 
di sostanze stupefacenti ai fini di 
spaccio, è stato portato nella casa 
circondariale di Monza.

Due minorenni finiscono nei guai
Avevano ripulito un appartamento
Monza - Due ragazzine, una di 16 e l’altra di 12 

anni, sono state fermate dalla polizia di Stato 
di Monza per un furto in appartamento compiuto il 
giorno della vigilia di Natale. Il proprietario dell’abi-
tazione ha dato l’allarme e ha bloccato le due giovani 
in attesa dell’arrivo degli agenti. L’uomo ha poi rac-
contato di essere rientrato poco prima di pranzo e di 
aver trovato la porta aperta e priva di nottolino, nonché 
alcune cose fuori posto all’interno dell’abitazione. 
Dopo un primo controllo in casa, è immediatamente 
sceso in strada dove ha notato le due ragazze darsi alla 
fuga con in mano diverse borse che ha riconosciuto 
essere di sua moglie. Dopo averle seguite insieme a 
un altro passante, è riuscito a bloccarle e ha poi dato 
l’allarme. 
Gli agenti arrivati sul posto le hanno trovate in pos-
sesso di due cacciaviti, un paio di forbici e un pezzo 
di plastica utilizzato per manomettere la serratura 
dell’abitazione. Durante il sopralluogo all’interno 
della casa sono stati ritrovati anche due paia di guanti 
e un cacciavite in un calzino. 
La refurtiva recuperata comprendeva 1.500 euro in 
contanti, 15 borse di brand di lusso (60mila euro), 
oggetti in oro e platino, con diamanti e pietre preziose 
(250mila euro) e  4 orologi di grandi marche (150mila 

euro). Le minori sono state portate in Questura e 
sottoposte a fotosegnalamento. 
La 16enne, con precedenti di polizia per dichiarazio-
ne di falsa identità, furto con strappo, ricettazione, 
possesso ingiustificato di grimaldelli e porto di armi 
o oggetti atti ad offendere, è stata arrestata e accom-
pagnata al Centro di prima accoglienza di Genova. 
La 12enne, incensurata e mai fotosegnalata prima, 
non essendo imputabile per la giovane età, è stata 
invece affidata al legale della famiglia che si trovava 
in Francia.Nascondeva la cocaina 

nel motore della vettura

Milano - Aveva nascosto la droga 
nel vano motore, convinto che 

mai sarebbero andati a controllare in 
quel punto. Invece gli agenti della po-
lizia di Stato hanno voluto compiere 
una verifica meticolosa e alla fine 
hanno trovato 9 grammi di cocaina. A 
finire in manette è stato un marocchi-
no 36enne. I poliziotti della volante 
del commissariato Bonola hanno de-
ciso di fermarlo perché hanno notato 

la sua guida un po’ troppo nervosa. 
Quando dal terminale sono emersi 
i suoi precedenti per detenzione di 
sostanze stupefacenti, hanno deciso 
di approfondire il controllo. Inutile la 
sua spiegazione che andava di fretta 
perché doveva fare la spesa. L’uomo 
aveva in tasca 425 euro in banconote 
di piccola taglia. Il resto l’ha fatto la 
perquisizione sulla vettura che ha 
permesso di rinvenire la droga.

 Sesto S. Giovanni 
Quindici nuove
pietre
d’inciampo 
Per onorare la memoria 
dei deportati nei campi 
di concentramento il 
Comune di Sesto San 
Giovanni ha deciso di 
posare altre 15 pietre 
d’inciampo. Si tratta di 
un’iniziativa sempre più 
diffusa che onora il 
ricordo di chi venne 
arrestato e ucciso nei 
campi di 
concentramento 
nazisti. L’appuntamento 
prenderà il via sabato 
13 per terminare lunedì 
15 gennaio con una 
cerimonia pubblica. 
Sesto San Giovanni non 
è nuovo ad attività 
legate a espressioni 
artistiche e, unito nel 
dolore di quei giorni bui 
che hanno visto l’orrore 
dei campi di 
concentramento, in 
collaborazione con 
Aned Sesto-Monza, 
darà anche quest’anno 
una testimonianza 
concreta, attraverso un 
percorso che intende 
rendere onore alla 
memoria dei cittadini 
sestesi deportati per 
motivi politici.

VIMERCATE 

Riecco la Sagra
di Sant’Antonio
A Vimercate torna 
l’appuntamento con la 
Sagra di Sant’Antonio. 
Organizzata dalla Pro 
loco con il sostegno del 
Comune, l’atteso evento 
si terrà domani, sabato 
13 gennaio, e domenica 
per concludersi mercoledì 
prossimo con l’accensione 
del falò. Si parte alle 
10 con l’apertura della 
fiera con bancarelle e 
stand, dove sarà possibile 
acquistare i tradizionali 
tortellini freschi. La 
seconda giornata, 
domenica 14 gennaio, 
inizia invece alle 9.30 
con la seconda edizione 
della Camminata di 
Sant’Antonio, mentre 
dalle 10 poi si aprono 
ancora le bancarelle. In 
entrambe le giornate sono 
previste anche mostre di 
pittura lungo Via Cavour, 
esposizione di moto in 
piazza Roma, trenino, 
laboratori e giochi per 
bambini, dimostrazioni 
itineranti e pony in 
miniatura. La rassegna 
si chiude mercoledì 
con l’ultima vendita di 
tortellini al mattino e alle 
19 la cena di Sant’Antonio 
presso la trattoria Basilio. 
Grande finale, alle 
20.45, quando si attende 
l’accensione del falò.

vIene vIoLenTATA e SI GeTTA
neL TIcIno peR DISpeRAzIone
Nel pomeriggio di Santo 
Stefano, una ragazza di 
15 anni residente nella 
provincia di Monza e 
Brianza ha chiamato il 
112 per chiedere aiuto a 
seguito di una violenza. 
In lacrime, ha riattaccato 
senza fornire indicazioni 
su dove si trovasse, ma 
grazie alla localizzazione 
dell’utenza, gli agenti 
della squadra volante di 
Pavia sono stati in grado 
di individuarla, nelle 
acque del fiume Ticino, a 
circa 6 metri dalla riva, 
aggrappata a un grosso 
ramo. 

Gli agenti si sono tuffati, 
riuscendo a portarla in 
salvo fino alla sponda 
del fiume. Soccorsa 
dai sanitari del 118, è 
stata condotta in stato 
di ipotermia, non in 
pericolo di vita, al pronto 
soccorso. Il presunto 
aggressore, conosciuto 
dalla brianzola sui social, 
sarebbe stato identificato 
grazie alle telecamere 
di videosorveglianza 
presenti nella zona. Dopo 
la violenza sessuale, la 
giovane si sarebbe gettata 
nel fiume per la vergogna e 
la disperazione.

Corsico, husky infila la testa nella griglia 
di un ventilatore, salvata dai pompieri
Tanta paura per Trishi, una husky 
siberiana di tre anni, che lunedì 
ha pensato bene di mettersi nei 
guai infilando la testa nella 
griglia di ventilazione di un 
appartamento di via Sant’Adele a 
Corsico, restando così incastrata. 
I padroni, dopo aver tentato di 
liberarla senza riuscirci, hanno 
dato l’allarme, facendo giungere 
sul posto i vigili del fuoco. Con 
attenzione, gli operanti hanno 
lavorato per allargare il foro di 
ventilazione, fino a riuscire a 
liberare la testa di Trishi, che si è 
dimostrata molto collaborativa. 
Alla fine delle operazioni, il cane 
è stato benevolmente 
rimproverato, ma soprattutto 
coccolato da tutti, mentre si 
godeva la gioia di salutare 
padroni e salvatori. 

S. donATo MIlAnESE 

Un piccolo rogo
a scuola
A quanto pare sarebbe 
stato un alunno di quarta 
elementare ad alimentare 
un principio di incendio 
all’interno di un’aula. 
Il bambino avrebbe 
utilizzato un accendino, 
dando fuoco ad alcuni 
fogli di carta durante l’ora 
di pranzo quando tutti i 
compagni si trovavano 
in sala mensa. A dare 
l’allarme sono stati alcuni 
studenti e un insegnante 
che hanno sentito odore 
di bruciato. Le fiamme 
sono state spente da due 
operai che hanno usato un 
estintore in dotazione alla 
scuola. Sul posto anche i 
vigili del fuoco che però 
non sono dovuti entrare in 
azione.

Laboratorio: 
Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi -Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491
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Attività cinematografiche 
(cinema, televisione, home video)

● lungometraggi (film, animazioni)
● cortometraggi (webserie, videoclip musicali, spot 

commerciali, branded entertainment, showreel)
● documentari (docufiction, ritratti, filmati 

di comunicazione sociale)
● programmi e format televisivi  

(nazionali e internazionali)

Attività editoriali e accessorie
● video interattivi e piattaforme software

● eventi e progetti speciali
● prodotti di consumo (licensing 

 e merchandising connesso ad attività 
 cinematografiche o teatrali)

● audiolibri e narrazione digitale

Attività teatrali
● musical

● opere teatrali
● monologhi

● concerti
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